
INCIDENTE  FERROVIARIO  al
passaggio a livello
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Settembre 2022

De Angelis (TUA): “Cordoglio per la vittima, emergenza gestita
con grande professionalità dal macchinista e capotreno”

Pescara, 12 settembre 2022. Questa mattina, intorno alle ore
10:30, un treno “Lupetto” dell’impresa ferroviaria TUA è stato
coinvolto  in  un  investimento  mortale  nel  comune  di  San
Giovanni Teatino, nei pressi del passaggio a livello di corso
Italia.

Da  una  prima  ricostruzione,  una  donna  di  77  anni  avrebbe
superato le barriere di protezione del passaggio a livello,
regolarmente chiuse al momento del transito del convoglio TUA,
e  avrebbe  attraversato  la  sede  ferroviaria  rendendo
inevitabile  l’impatto.

Il treno della TUA, partito dalla stazione di Pescara Centrale
alle  10:15  e  diretto  a  Sulmona,  procedeva  con  tutti  i
dispositivi di sicurezza regolarmente funzionanti e con una
velocità  anche  sensibilmente  inferiore  a  quella  massima
consentita per la tratta in questione.

È apparsa subito palese la mancanza di responsabilità da parte
del macchinista e del capotreno della TUA, risultati in regola
dal punto di vista professionale e normativo.

L’Impresa  Ferroviaria  TUA  ha  comunque  disposto  un’indagine
interna, in linea con le proprie procedure di sicurezza e ha
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inviato i propri tecnici a San Giovanni Teatino per effettuare
il  sopralluogo  assieme  al  personale  di  Rete  Ferroviaria
Italiana (titolare della tratta) e alla Polizia di Stato.

Sul  luogo  dell’investimento  si  è  subito  recato  anche  il
presidente  di  TUA,  Gabriele  De  Angelis,  che  ha  voluto
testimoniare  la  propria  vicinanza  al  personale  coinvolto,
raccogliendo direttamente le testimonianze dal macchinista e
dal capotreno.

“Un evento tragico – ha spiegato De Angelis – per il quale
esprimo  il  mio  cordoglio  e  quello  dell’azienda  TUA  alla
famiglia  della  signora  purtroppo  coinvolta  nella  tragedia.
Dalle informazioni tecniche e di sicurezza – ha continuato De
Angelis – è risultato evidente che il nostro personale ha
gestito  la  situazione  di  emergenza  con  grande
professionalità”.

Per i 25 passeggeri sul treno al momento dell’incidente, la
TUA  ha  immediatamente  messo  a  disposizione  un  autobus
sostitutivo.

BIMBI AL CENTRO apre da oggi
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Settembre 2022

Iscrizioni ancora possibili

 Sindaco e Maretti: “Un sostegno per le famiglie e un luogo
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aperto alla città”

Chieti, 12 settembre 2022. Taglio del nastro simbolico con un
nastro tricolore realizzato dalle Sferruzzanti del Villaggio
Celdit, ma le iscrizioni sono ancora possibili allo spazio
giochi per bambini e genitori “Bimbi al centro, ospitato nei
locali dell’ex asilo di viale Amendola.

“Siamo davvero lieti di aver riattivato anche questo spazio
che andrà a ospitare bambine e bambini che altrimenti non
avrebbero avuto altro riferimento a Chieti alta – così il
sindaco Diego Ferrara e l’assessore alle Politiche Sociali
Mara Maretti, presenti con il consigliere Silvio Di Primio
all’inaugurazione – Oggi abbiamo tagliato il nastro, ma le
iscrizioni  sono  ancora  possibili  e  i  costi  davvero
vantaggiosi, per cui invitiamo chi ha necessità, a prendere
informazioni e venire a conoscere la struttura gestita dalle
operatrici di Chieti Solidale, che ringraziamo di cuore per
questo  ulteriore  passo  avanti  che  hanno  fatto  fare
all’Amministrazione  sul  fronte  dell’offerta  di  servizi
dedicati all’infanzia. Abbiamo fortemente voluto questo centro
proprio  per  dare  ai  piccoli  una  grande  opportunità  di
socializzazione  e  apprendimento  a  cura  del  personale
qualificato che opererà in un contesto educativo realizzato a
misura  di  bambino.  Ospiteremo  bambini  dai  18  ai  36  mesi
durante  la  mattina  e  attività  ludiche  di  vario  tipo  nel
pomeriggio dedicate a diverse fasce d’età. Inoltre, da ottobre
nel  pomeriggio  partiranno  anche  uno  spazio  ludoteca  per
bambini  dai  3  agli  11  anni  e  tante  attività  ludico-
ricreative”.

Per iscriversi.

Le  domande  potranno  essere  inviate  via  pec  all’indirizzo
certificato  del  Comune  di  Chieti  indicato  di  seguito,
protocollo@pec.comune.chieti.it  oppure  portate  all’Ufficio
protocollo dell’Ente e al Segretariato sociale, dal lunedì al
venerdì, dalle ore 9 alle ore 13, il martedì e il giovedì



anche il pomeriggio, dalle ore 15 alle ore 17. Si tratta di
uno spazio voluto dall’Amministrazione comunale di concerto
con  Chieti  Solidale,  concepito  quale  spazio  idoneo  e
funzionale per affiancare i servizi della prima infanzia.  I
bambini, in numero non superiore a 18, saranno seguiti da due
educatori  e  un  assistente.  Potranno  essere  scelte  diverse
modalità di iscrizione, sia in termini di giorni che di ore.

SUMMER 2022, solo ad agosto
88.300 passeggeri su Abruzzo
Airport
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Settembre 2022

Catone:  “Rispetto  al  2019,  crescita  del  12  per  cento  del
periodo aprile-agosto”

Pescara, 12 settembre 2022. Continua la crescita di Abruzzo
Airport. Nel mese di agosto sono stati registrati circa 88.300
passeggeri che hanno scelto di sfruttare le 19 destinazioni
connesse con l’aeroporto d’Abruzzo. Il numero supera i 72.300
del  mese  di  agosto  del  2019,  anno  pre-pandemia  che  aveva
rappresentato la massima espansione per lo scalo abruzzese,
con un dato complessivo di 703.378 in tutto l’anno.

Da  aprile  ad  agosto  di  quest’anno  salgono  a  396.289  i
passeggeri, con un più 12,15 per cento dello stesso intervallo
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del 2019, periodo nel quale si era registrato un dato di
353.635. Nel dettaglio, nel mese di aprile 2022 sono stati
66.823 i passeggeri che hanno volato da e per Abruzzo Airport;
73.204 a maggio; 80.800 a giugno, 87.132 a luglio e 88.338 ad
agosto.  Nel  2019  ad  aprile  erano  stati  66.370,  a  maggio
67.893, a giugno 70.404, a luglio 76.628 e ad agosto 72.340.
Ciò significa che ad aprile nel 2022 rispetto al 2019 c’è
stato un incremento del 0,7 per cento; a maggio l’aumento dei
passeggeri è stato del 7,8 per cento, cifra che a giugno è
quasi raddoppiata con il 14,8 per cento; a luglio del 13,7 per
cento e infine ad agosto del 22,11 per cento.

“Manca ormai un mese e mezzo alla conclusione della summer
2022 che si chiude ufficialmente a fine ottobre, – commenta il
presidente  della  Saga,  Vittorio  Catone  -.  Nonostante  le
difficoltà registrate da tutto il comparto aereo in Europa
durante questa estate con disagi legati a cancellazioni e
ritardi per scioperi e proteste, Abruzzo Airport ha retto ed è
riuscito  a  garantire  le  rotte  regolarmente,  al  netto  di
qualche sporadica situazione. I numeri registrati nei mesi
clou  dell’estate  ci  mostrano  l’importanza  che  questa
infrastruttura  riveste  in  termini  di  incoming,  con  tante
persone  provenienti  da  altri  Paesi  che  hanno  scelto  di
visitare l’Abruzzo proprio grazie alle destinazioni attive.
Questo  dovrebbe  incentivare  gli  operatori  turistici  e
commerciali a investire sull’aeroporto. A tal proposito fino
al  25  settembre  è  attivo  un  avviso  con  cui  vogliamo
raccogliere  manifestazioni  di  interesse  per  dare  in
concessione per tre anni 4 locali commerciali nel terminal”.

Marcella Pace



ONE  HEALTH  AWARD.  Programma
definitivo del premio
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Settembre 2022

È  possibile  iscriversi  agli  eventi  della  manifestazione
promossa dall’IZS dell’Abruzzo e del Molise, a Teramo dal 14
al 16 ottobre 2022

Teramo,  12  settembre  2022.  Cinque  premi  destinati  a  uno
scienziato  italiano,  uno  scienziato  non  italiano,  un
divulgatore, una storia e uno studente: questo e non solo è
One  Health  Award,  il  grande  evento  scientifico-divulgativo
promosso dall’IZS di Teramo che porterà nel capoluogo aprutino
scienziati,  opinion  maker,  divulgatori,  esponenti  delle
istituzioni e protagonisti della cultura con l’obiettivo di
porre  al  centro  del  dibattito  pubblico  l’improrogabile
rivoluzione One Health One Earth – Una Sola Salute Un Solo
Pianeta.

“Siamo soddisfatti di essere riusciti a stilare un programma
ricco di appuntamenti sulla Salute Unica. Si tratta di un tema
di straordinaria attualità che sarà affrontato da speaker di
altissimo  livello,  capaci  di  trattare  l’argomento  con
molteplici punti di vista, ma anche di utilizzare linguaggi in
grado di parlare a tutti, dagli esperti di Salute pubblica
agli studenti delle scuole del territorio” – spiega  il DG
dell’IZS di Teramo Nicola D’Alterio – “Sono lieto che tanti
ospiti illustri abbiano risposto positivamente all’invito del
nostro Istituto per lavorare insieme e portare avanti questo
cambio di paradigma filosofico, prima ancora che politico e di
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pratica  quotidiana.  Giornalisti  e  docenti,  divulgatori  e
scienziati di calibro internazionale insieme a membri di primo
livello  di  istituzioni  e  organizzazioni  internazionali
renderanno Teramo il cuore della rivoluzione One Health, One
Earth durante i tre giorni dell’evento. Crediamo infatti che
per ottenere un reale cambiamento sia necessario portare i
principi di questa filosofia a tutti, dal comune cittadino al
ricercatore, dagli studenti ai decisori politici”.

È già aperta la possibilità di iscriversi ai singoli eventi
del  programma  di  One  Health  Award  compilando  il  form
all’indirizzo  https://onehealthaward.it/partecipa/.

Maggiori informazioni e aggiornamenti su OHA sono disponibili
sui  canali  Facebook,  Instagram  Twitter  e  sul  sito
https://onehealthaward.it/.

VENERDÌ 14 OTTOBRE

Università degli Studi di Teramo – Via Renato Balzarini, 1

Ore 18:00: APERTURA EVENTO

LECTIO  MAGISTRALIS  di  Stefano  Bertuzzi  (CEO  dell’American
Society for Microbiology)

Ore 19:00: ONE HEALTH ONE EARTH. UNA NUOVA COMPRENSIONE DEL
MONDO

Modera il giornalista del Corriere della Sera, Edoardo Vigna,
partecipano i tre componenti del comitato scientifico di OHA:
Janice  Ciacci-Zanella:  Medico-veterinario,  ricercatrice
nell’area di Virologia Animale e Direttore Generale del Centro
di ricerca suini e pollame di Embrapa, Brasile. Membro del One
Health  High  Level  Expert  Panel  (OHHLEP,  WHO/FAO/WOAH/UN).
Edward.  C.  Holmes:  Professore  di  Biologia  evolutiva
all’Università di Sydney, virologo e biologo evoluzionista che
studia in particolar modo i meccanismi con i quali i virus a
RNA saltano da una specie all’altra. Stacey Schultz-Cherry:



Virologa del St. Jude Children’s Research Hospital di Memphis,
Tennessee,  USA.  Vicedirettore  del  Centro  di  collaborazione
sull’influenza aviaria dell’OMS.

Teatro Comunale di Teramo – Piazza Benvenuto Cellini

Ore 21:30: SPETTACOLO TEATRALE “SANI! TEATRO FRA PARENTESI” di
e con Marco Paolini

Le storie del pianeta, le nostre storie. Sulla scena un enorme
castello di carte mostra la fragilità dell’equilibrio di ogni
sistema ecologico, naturale o artificiale. Ma non basta avere
consapevolezza, in una crisi servono coraggio e immaginazione,
perché tornare a prima non si può, desiderarlo è umano ma non
è utile, né pratico.

SABATO 15 OTTOBRE

Università degli Studi di Teramo – Via Renato Balzarini, 1

Ore 10:30: INCONTRO CON LE SCUOLE “UNA NUOVA RESPONSABILITÀ
VERSO IL PIANETA” partecipano Valerio Rossi Albertini (fisico
del  CNR,  accademico  e  divulgatore  scientifico)  e  Alessio
Lorusso (virologo dell’IZS di Teramo)

Proiezione documentario UNA SOLA SALUTE

ONE HEALTH AWARD E SISTEMA SANITARIO NAZIONALE (con Crediti di
Formazione Professionale) partecipano Gianni Rezza (Dirigente
del Ministero della Salute), Antonio Sorice (Capo Dipartimento
Veterinario  dell’ATS  di  Bergamo),  Americo  Cicchetti
(Professore  di  Organizzazione  Aziendale  dell’Università
Cattolica del Sacro Cuore di Milano), Stefano Vella (Docente
di Salute Globale dell’Università Cattolica del Sacro Cuore di
Milano)

Teatro Comunale di Teramo – Piazza Benvenuto Cellini

Ore 17:30: TED TALK “RACCONTARE LA SCIENZA AL GRANDE PUBBLICO”
di Valerio Rossi Albertini



Ore  18:30:  ONE  HEALTH  ONE  EARTH.  LA  SALUTE  GLOBALE
“ISTITUZIONI  E  POLITICA  DAVANTI  ALLA  SFIDA  PIÙ  GRANDE”

Modera  il  Direttore  di  Fanpage,  Francesco  Cancellato,
partecipano  il  Vicedirettore  generale  della  FAO,  Maurizio
Martina, il Vicedirettore della World Organisation for Animal
Health, WOAH, Jean-Philippe Dop, il Direttore del Nutrition
and Food Safety dell’OMS, Francesco Branca, il rappresentante
dell’OMS in Tunisia, Ibrahim El-Ziq.

Ore  19:30:  UN  MONDO  DI  VIRUS  di  David  Quammen  (saggista,
autore di Spillover)

PREMIAZIONE  DELLE  CINQUE  CATEGORIE  DI  ONE  HEALTH  AWARD  e
SALUTI ISTITUZIONALI conduce la giornalista del Tg1 Giorgia
Cardinaletti

DOMENICA 16 OTTOBRE

CIFIV  “Francesco  Gramenzi”  –  Colleatterrato  Alto  (TE)  *su
invito

Ore 11:00: Proiezione documentario UNA SOLA SALUTE

INCONTRO CONFERENZA “CIBO E SALUTE GLOBALE”

Partecipa lo chef, 3 stelle Michelin, Niko Romito che a Castel
di Sangro (AQ) ha fondato “Accademia Niko Romito”, Scuola di
Alta formazione e Specializzazione professionale dedicata al
mondo della ristorazione e dell’alta cucina.

Manuel Graziani



RAFFAELLA uno stile di Vita
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Settembre 2022

Montorio al Vomano Piazza Orsini, sabato 17 giugno ore 20:30

Montorio al Vomano, 10 settembre 2022. Spettacolo in omaggio
all’icona  della  musica  e  del  Pop  Raffaella  Carrà  con
l’intervento di autori Rai, e persone che hanno lavorato al
suo fianco. Si terrà dunque la replica del  più grande e
emozionante omaggio dedicato alla più grande, Raffaella Carrà.

Interverranno con una testimonianza:

SERGIO JAPINO (regista e coreografo)

SALVO GUERCIO (autore Rai)

CRISTIANO MALGIOGLIO (autore musicale)

ANGELO PERRONE (Press Agent Raffaella)

MARINETTA SAGLIO ( fotografa ufficiale Raffaella)

GIANNI BELFIORE (Autore musicale)

Uno Spettacolo che affronterà in balletto tutto il percorso
artistico di questa grande icona, con anche coreografie di
spessore. Il più grande e bell’ omaggio mai fatto ad una delle
più grandi artiste internazionali, amata in tutto il mondo

Lo Spettacolo è ideato e diretto dal M° Massimiliano Lanti e
andrà in replica sabato 17 settembre  alle ore 20:30 in Piazza
Orsini  a  Montorio  al  Vomano,  con  ingresso  libero  e  vedrà
protagonisti  tutti  gli  allievi  del  Centro  Coreografico  di
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Danza di Montorio al Vomano e Studio60 Spazio Danza di Teramo.

AMBASCIATORI DI TERRITORIO e
di sostenibilità
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Settembre 2022

Con ProvinceGiovani formati trentanove under 35

Teramo 9 settembre 2022. ProvinceGiovani, progetto finanziato
dall’Upi che in questo modo ha voluto sottolineare il ruolo
che  gli  Enti  provinciali  possono  tornare  a  svolgere  sul
territorio, in ottica sociale, di aggregazione e di sviluppo,
ha  consentito  a  39  giovani  under  35  di  realizzazione
un’esperienza  e  un  percorso  formativo  per  diventare
“ambasciatori  del  territorio”.

Il progetto si è sviluppato nel Comune di Colledara sul cui
territorio  insiste  una  piccola  area  protetta:  la  Riserva
Naturale  ad  Interesse  Provinciale  –  Parco  territoriale
attrezzato di Fiume Fiumetto istituita nel 1990 e inserita nel
sistema integrato delle aree protette della Regione Abruzzo.

Il piccolo Parco si estende su un territorio di oltre 80
ettari (circa 4 km.) tra il torrente Sazza ed il Fosso San
Paolo ed offre uno splendido connubio tra natura, arte ed
architettura.  Infatti,  proprio  a  ridosso  del  confine  con
l’area  protetta  sorge  l’incantevole  centro  medievale  di
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Castiglione della Valle, uno dei borghi più suggestivi della
provincia teramana.

Inoltre, il progetto, in alcune attività, ha coinvolto anche
il territorio della Riserva Naturale dei Calanchi di Atri

Gli Obiettivi. Promuovere lo sviluppo locale attraverso la
partecipazione dei giovani. II progetto mirava a realizzare
cittadini attivi e responsabili verso il proprio territorio
ambasciatori dei principi della sostenibilità nelle proprie
attività quotidiane. Fiume Fiumetto, quindi, è diventato un
laboratorio all’aperto per l’implementazione   delle attività
didattiche. 

1.            Promuovere la partecipazione attiva e il
protagonismo  dei  giovani,  valorizzando  le  capacità  e  la
creatività delle nuove generazioni.

2.            Stimolare ii coinvolgimento delle comunità
locale  nelle  attivita  progettuali  e  supportarle  in  una
crescita culturale verso i temi della sostenibilità

4. Implementare strutture e servizi didattici della Riserva di
Fiume Fiumetto così che possa svolgere pienamente la funzione
di  volano  di  attivita  di  educazione,  formazione  e
divulgazione,  ambientale.

Attività realizzate:

1.            Corso di formazione per giovani Training for
trainers

Attività  Corso  di  formazione  per  giovani  (Training  for
trainers)  “AMBASCIATORI DELLA SOSTENIBILITÀ”

2.            Attività con le scuole: La sostenibilità a
Scuola

È stato coinvolto l’Istituto Comprensivo di Isola del Gran
Sasso  –  Colledara  e  l’Istituto  Comprensivo  Civitella



Torricella.  Complessivamente sono state coinvolte 10 classi
per circa 200 bambini

3.            Incontri con i cittadini: La sostenibilità fra
la gente

Si sono svolti i seguenti 4 incontri:

• 30 luglio 2021: Green Friday: “La sostenibilità nel turismo:
dalle teorie alle buone pratiche”.

Incontro presso la Riserva regionale dei Calanchi di Atri;

• 27 agosto 2021: Green Friday: “Cambiamenti climatici: un
problema di tutti”. Incontro

presso il Parco Territoriale Attrezzato di Fiume Fiumetto a
Colledara;

• 8 ottobre 2021: Green Friday: “Agricoltura e sostenibilità”.
Incontro presso la Riserva

regionale dei Calanchi di Atri;

• 25 ottobre 2021: “Verso la COP26: Cambiamo noi per non
cambiare il clima”. Incontro con

gli studenti presso l’Università degli Studi di Teramo.

4.            Un CEA per Colledara

Il progetto ha consentito di offrire alla Riserva di Fiume
Fiumetto tutte le strutture per renderla pronta ad ospitare
attività  di  educazione  alla  sostenibilità  per  scuole  e
turisti. La Riserva di Fiume Fiumetto è stata dotata di alcuni
strumenti  e  device  digitali.   Sono  stati  acquistati  un
decespugliatore,  il  tagliaerba  ed  una  motosega  strumenti
necessari per una manutenzione rapida e efficace.

Sono stati realizzati:



•             giardino degli impollinatori 

•             sentiero natura

•             nuovi pannelli didattici e nuove bacheche

5.            Carta Turistica della Riserva 

Abbiamo realizzato e stampato due carte ecoturistiche per la
promozione del territorio della Riserva di Fiume Fiumetto e
per la Riserva dei Calanchi di Atri

Le carte contengono   tutte le informazioni necessarie per
conoscere i territori protetti: le strutture delle Riserve, i
sentieri, le strutture didattiche, la biodiversità floristica
e  faunistica  ma  anche  le  informazioni  turistiche  relative
all’ospitalità.

Capofila Provincia di Teramo

Partner: WWF Teramo, Istituto Abruzzese per le Aree Protette -
IAAP, Cooperativa di Comunità RISCATTO

REFEZIONE SCOLASTICA. Al via
il servizio dal 3 ottobre
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Settembre 2022

Una decisione condivisa con dirigenti scolastiche e gestore e
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in linea con lo stop elettorale

Chieti, 8 settembre 2022. Nella sala del Museo Barbella si è
svolta, come annunciato, la nuova seduta della Commissione
comunale  mensa.  La  seduta  si  è  svolta  in  presenza
dell’assessore a Istruzione e Nidi, Teresa Giammarino, della
dirigente del settore Paola De Rossi, delle dirigenti dei
quattro  istituti  comprensivi  cittadini  nonché  dei
rappresentanti consiliari in seno alla Commissione e di quelli
dei genitori designati dalle scuole. Alla riunione ha preso
parte anche il rappresentante della Ladisa, ditta che gestisce
il servizio di refezione scolastica.

“La riunione di oggi nasce da una decisione condivisa con le
presidi e il gestore del servizio, per delineare la ripartenza
del tempo pieno nelle scuole e della mensa – così il sindaco
Diego Ferrara e l’assessore Teresa Giammarino  – La Ladisa
prosegue in virtù di una proroga, in attesa delle decisioni
degli  organismi  giurisdizionali  sull’appalto,  oggi  abbiamo
chiesto lumi sui tempi della ripartenza, essendo il Comune
disponibile ad agevolare la prima data possibile e avendo a
tal  fine  anche  attivato  un  metodo  più  snello  per  le
iscrizioni, attraverso l’App Smart.Pa che ha già incamerato
oltre  500  richieste  e  molte  anche  attraverso  il  vecchio
sistema.  In  accordo  con  tutti  i  soggetti  presenti,  si  è
stabilito che la riapertura avverrà il 3 ottobre, tempo per le
scuole di predisporre tutto ciò che serve, per la Ladisa anche
di verificare luoghi, refezioni, diete, richieste speciali,
personale a disposizione, il tutto anche a fronte dello stop
che verrà imposto dalle elezioni del prossimo 25 settembre.

Ci preme molto che tutto funzioni per il meglio, soprattutto
sul  fronte  della  qualità  del  cibo,  che  ci  ha  spinto  a
rimodulare il servizio oltre un anno fa. Per noi questa è una
priorità assoluta, condivisa anche con i rappresentanti delle
sub Commissioni attraverso più di una riunione a cui abbiamo
voluto presente anche la Ladisa, affinché i menu potessero
essere il più a km zero possibile e anche perché venissero



accolte tutte le istanze dei genitori per il bene dei bambini,
che sono stati ascoltati sui gusti, in modo che il pasto
potesse essere loro gradito in pieno.

Quest’anno, inoltre, essendo usciti dall’emergenza pandemica a
livello governativo, le sub Commissioni e i rappresentanti
d’istituto dei genitori e qualche docente potranno verificare
di persona le fasi del servizio e la qualità, cosa che l’anno
scorso non è stata possibile a causa delle limitazioni imposte
dall’esigenza  di  contingentare  i  contagi  covid.  Invitiamo
pertanto  genitori,  docenti  e  gestori  a  lavorare  insieme,
perché si tratta di un servizio sensibile, visto che riguarda
i bambini e anche perché come Amministrazione vogliamo essere
i primi a diventare esempio di sostenibilità, offrendo un cibo
gradito e di qualità, cosicché non venga sprecato o mandato al
macero perché i piccoli non lo mangiano.

L’auspicio è che quest’anno scorra nel migliore dei modi, sia
per  il  servizio,  di  cui  monitoreremo,  insieme  a  scuole,
genitori  e  soggetti  previsti  dal  capitolato,  erogazione,
qualità e modalità, sia pure per la condivisione di un comune
percorso che ci vede accanto alle famiglie e a sostegno delle
scuole su cui abbiamo competenza come ente comunale”.

NASCE  LA  SCUOLA  DI
SPECIALIZZAZIONE  in  Medicina
e Cure Palliative
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Settembre 2022
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Con delibera 1817 dell’11 dicembre 2013 a firma dell’allora
direttore  generale  dell’Asl  1  L’Aquila-Avezzano-Sulmona,
Giancarlo Silveri, veniva sancita la nascita dell’Hospice Casa
Margherita dell’Aquila, istituito nella struttura dell’ex Onpi

L’Aquila, 7 settembre 2022. A distanza di nove anni, e dopo un
lungo percorso, è arrivato un importantissimo riconoscimento
al  lavoro  svolto  dall’Unità  operativa  di  Anestesia,
Rianimazione,  Terapia  del  Dolore  e  Cure  Palliative
dell’ospedale San Salvatore, con la nascita della scuola di
specializzazione di “Medicina e Cure Palliative” all’interno
dell’Università degli Studi dell’Aquila. 

Per i non addetti ai lavori, l’Hospice è la struttura di
riferimento delle cure palliative. 

Si tratta di un reparto dedicato all’assistenza di malati
inguaribili,  che  rappresenta  l’anello  di  congiunzione  fra
l’ospedale e il territorio in un ambiente più possibile simile
a quello familiare. Il paziente, insieme ai familiari, viene
assistito in un sereno percorso di cura e di accompagnamento
al fine vita, grazie a un’accurata gestione di tutti i sintomi
connessi  alle  patologie  di  base  e  al  sollievo  dal  dolore
totale,  fisico  ed  emotivo,  che  affligge  il  malato
inguaribile.  

Nella Asl 1 sono operative due strutture di tal genere, quella
dell’Aquila  e  quella  di  Pescina,  che  ospitano  circa  300
pazienti l’anno. 

In Abruzzo sono attivi, in totale, 6 hospices: oltre ai due
della provincia dell’Aquila, ce ne sono altri due in provincia



di Chieti, uno a Pescara e uno a Teramo. 

Agli hospices sono collegate le cure domiciliari, garantite da
una rete a cui afferiscono anche i distretti sanitari di base
e i medici di medicina generale. L’apertura della scuola di
specializzazione di “Medicina e Cure Palliative” dell’Ateneo
aquilano,  va  di  fatto  a  dare  un  futuro  a  questa
importantissima area della sanità, e un supporto indiscutibile
ai  disagi  di  famiglie  e  pazienti  in  uno  dei  momenti  più
difficili da affrontare nel corso della vita. 

“È il corollario di un durissimo lavoro” afferma il Prof.
Marinangeli  “fatto  di  tanti  sacrifici  ma  anche  di  tante
soddisfazioni. Nel 2015 l’Hospice Casa Margherita dell’’Aquila
risultava vincitrice del prestigioso premio nazionale “Mario
Luzi”, per la “nascita di una nuova coscienza civile” dopo il
sisma  del  2009.  Oggi,  con  l’istituzione  della  scuola  di
specializzazione, una delle 17 nate in Italia (prima questa
scuola  non  esisteva)  e  unica  in  Abruzzo,  si  è  dimostrato
quanto sia importante la sinergia tra Asl e Università per la
realizzazione  di  progetti  innovativi  a  servizio  della
comunità, che non solo rappresentano la base essenziale per
offrire una buona sanità, ma anche un fondamentale volano di
sviluppo. Non è casuale, infatti, che proprio dalla nostra
rete di cure palliative e terapia del dolore sono nati, già
prima della pandemia, progetti come quello di telemedicina,
base  essenziale  per  i  nuovi  modelli  di  sanità  del
territorio”.  

“Oggi” continua Marinangeli “portiamo a casa un premio che
nasce  dalla  grande  resilienza  della  nostra  comunità  e
consegniamo  alla  città  un’altra  importante  opportunità  di
sviluppo. Siamo l’unica realtà in Italia in cui un Hospice è
gestito dall’Università, secondo un modello di integrazione
ospedaliero-universitario  assolutamente  virtuoso.  La  scuola
nasce a seguito di un’approfondita valutazione e selezione del
ministero dell’Università e della Ricerca, che tiene conto
dell’adeguatezza delle strutture e dei numeri di attività. Nel



nostro caso, la valenza della scuola è regionale, cioè a dire
che  la  rete  formativa  comprende  tutti  e  sei  gli  Hospices
abruzzesi”. 

“In sostanza” prosegue Marinangeli “a parte la mia personale
soddisfazione  e  spero  anche  quella  di  tutti  i  cittadini
d’Abruzzo,  viene  attivato  un  nuovo  settore  di  attività
universitaria con grandi potenzialità di sviluppo e di enorme
importanza  anche  dal  punto  di  vista  scientifico.  Un
ringraziamento va a tutti i colleghi aquilani e abruzzesi e
agli operatori sanitari che in questi anni hanno lavorato al
mio fianco e hanno creduto in questo progetto, ai vertici
della Asl che si sono avvicendati nel tempo, da Giancarlo
Silveri alla dott.ssa Teresa Colizza, da Rinaldo Tordera al
Dott. Roberto Testa al prof. Ferdinando Romano, così come ai
vertici dell’Ateneo aquilano, alla già rettrice prof.ssa Paola
Inverardi e al rettore prof. Edoardo Alesse, al dipartimento
di Medicina clinica, sanità pubblica, scienze della vita e
dell’ambiente  (MESVA)  nelle  persone  dell’ex  direttrice
prof.ssa  Grazia  Cifone  e  del  direttore  prof.  Guido
Macchiarelli. Tutti, nel corso del loro mandato, hanno sempre
fatto sentire la loro vicinanza e la loro presenza in un
settore ad altissimo contenuto etico, che ha dimostrato la sua
importanza  strategica,  anche  in  termini  di  filosofia  di
lavoro, durante i momenti più duri della pandemia Covid. Un
ringraziamento  va  anche  all’assessorato  alla  Sanità  della
Regione  Abruzzo  e  ai  direttori  generali  e  sanitari  delle
quattro Asl, che hanno aderito al progetto permettendo la
costituzione  di  un’adeguata  rete  formativa  regionale,
costituita da strutture assistenziali all’avanguardia e da una
congrua casistica clinica”. 



STREET FOOD TIME. Ricordando
il  battaglione  Alpini
L’Aquila
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Settembre 2022

Il festival del gusto torna nel capoluogo abruzzese

Dal  9  all’11  settembre  i  sapori  autentici  della  cucina
italiana accompagneranno il tradizionale raduno degli alpini

L’Aquila, 7 settembre 2022. Dal 9 all’11 settembre al Parco
del  Castello  si  terrà  Street  Food  Time  –  Ricordando  il
battaglione Alpini L’Aquila.   Il festival itinerante del cibo
da strada di qualità tornerà di nuovo nel capoluogo abruzzese,
dopo l’appuntamento che si è tenuto a maggio scorso, e questa
volta lo farà in occasione del quinto raduno Ricordando il
battaglione  Alpini  L’Aquila,  nel  150º  anniversario  di
fondazione  del  Corpo  degli  Alpini.

L’evento  gastronomico,  che  accompagnerà  la   tradizionale
iniziativa, si terrà venerdì dalle ore 18.00, mentre sabato e
domenica dalle 11.00 del mattino fino a notte fonda. E sarà
ricco  di  momenti  interessanti,  divertenti  ed  emozionanti.
Musica, cori, rievocazioni, ospiti e naturalmente gli stilosi
food truck di Street Food Time con le golosissime proposte
culinarie provenienti da ogni regione d’Italia.

L’evento, organizzato da Blunel, sarà a ingresso libero.

Ecco alcune delle pietanze degustabili nella tappa aquilana di
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settembre: hamburger di chianina, una delle razze di bovino
più pregiate al mondo; carne di scottona; hamburger di black
angus; fritti napoletani; puccia salentina con straccetti di
manzo, burrata e pomodori secchi;  bombette di Cisternino con
taralli; panino vegetariano con cime di rapa e caciocavallo
pugliese; cannoli siciliani farciti con ricotta di pecora,
arancine e cassatine. Le proposte dal mondo saranno angus
cotto  alle  croci  come  la  migliore  tradizione  argentina
richiede,  empanadas  e  churros,  ovvero  deliziose  frittelle
profumate alla cannella farcite con crema alla nocciola e
dulce de leche.

A completare e arricchire le degustazioni, che saranno dei
veri e propri viaggi gastronomici, venti tipologie di birre
artigianali, selezionate tra i migliori birrifici italiani.
Tra le quali una senza glutine.

L’appuntamento con il gusto è da venerdì a domenica prossima
al Parco del Castello.

Barbara Del Fallo

SPORT  E  PSICOANALISI  di
Adelia Lucattini
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Settembre 2022

 La presentazione di psicoanalisti in lockdown, a margine
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della manifestazione in bici contro il dolore della fondazione
Isal – terapia del dolore

SABATO 10 SETTEMBRE 2022 ORE 18:45 – HOTEL MEETING SULMONA

Sulmona, 7 Settembre 2022. Nello sport come nella psicoanalisi
ci sono sempre un percorso e delle tappe.

Tra la pratica sportiva e la psicoanalisi c’è quindi una forte
correlazione: le accomunano la dedizione, la perseveranza, il
metodo e una tecnica specifici per ogni disciplina. Se ne
parlerà  sabato  10  settembre,  alle  18.45,  presso  la  sala
congressi dell’Hotel Meeting di Sulmona (L’Aquila), a margine
della manifestazione “In Bici contro il dolore” (iniziativa
promossa dalla Fondazione Isal – Terapia del dolore).

Un  importante  incontro  sul  tema  “Sport  e  psicoanalisi  –
benessere  e  salute  in  tempi  di  pandemia”.  A  partecipare
all’interessante  dibattito,  saranno  la  psichiatra  e
psicoanalista  Adelia  Lucattini,  curatrice  insieme  a  Monica
Horovitz del volume “Psicoanalisti in lockdown. Efemeridi di
menti  a  distanza”  (Solfanelli),  il  presidente
dell’Associazione  Amici  dell’Isal  e  vicepresidente  della
Fondazione  Isal,  Gianvincenzo  D’Andrea  e  l’editore  Marco
Solfanelli.  L’incontro,  curato  dall’agenzia  letteraria
Contrappunto House Of Books, sarà moderato dalla scrittrice
Rosa Gargiulo.

“Nel ciclismo come nell’analisi c’è un percorso e ci sono
delle tappe”, spiega Adelia Lucattini, “Un atleta ha il suo
coach così come ogni paziente ha il suo analista da cui è
seguito,  aiutato,  sostenuto  e  guidato.  In  entrambe  le
situazioni atleti e coach, pazienti e psicoanalista si muovono
in un contesto in cui vi è una tecnica consolidata e sempre
aperta al nuovo; seguono un percorso di preparazione o di
cura; hanno un tempo, il timing, che è fondamentale nella
preparazione come nel processo di miglioramento e guarigione.
Hanno  una  formazione,  un  training,  si  applicano  e  fanno



sacrifici ripagati dai risultati. Nel ciclismo c’è la squadra,
così come in psicoanalisi e c’è il gruppo. L’incontro offrirà
lo spunto per mettere a confronto ciclisti, medici, scrittori
e analisti, come hanno vissuto durante il lockdown e dopo il
lockdown,  per  capire  come  sono  cambiati  il  “lavoro”  e  il
contesto con la pandemia”.

Il volume “Psicoanalisi in lockdown. Efemeridi di menti a
distanza”  raccoglie  le  testimonianze  di  un  gruppo  di
quattordici  psicoanalisti  dislocati  in  diverse  nazioni
(Francia, Italia, Argentina e Libano), sulla loro attività
professionale durante il lockdown del marzo 2020, dovuto alla
pandemia  da  Covid-19.  Si  tratta  di  riflessioni  nate
all’interno del gruppo tenuto da Monica Horovitz alla Société
Psychanalytique  de  Paris  fin  dal  2003  e  stimolate  dalla
psichiatra e psicoanalista argentina Janine Puget.

Il libro è scritto sotto forma di diario in cui gli autori si
confrontano con l’imperativo etico di stare accanto ai loro
pazienti in un momento di pericolo e di crisi globale.

Marialuisa Roscino

RICADUTE  NEGATIVE  sul
territorio
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Settembre 2022
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La dichiarazione sulla Variante Statale 16 della Bocchino

Vasto,  7  settembre  2022.  Non  è  il  momento  di  lasciarsi
dilaniare dalle polemiche né tantomeno di processi e condanne,
ma una certezza in questa annosa vicenda pare evidente: la
decisione  assunta  dal  Ministero  dei  Trasporti  di  revocare
all’ANAS gli 87 milioni di euro previsti per la realizzazione
della variante di Vasto alla SS 16 Adriatica e di dirottarli
verso  altre  progettazioni  non  può  che  avere  ricadute
pesantemente negative su tutto il territorio vastese privato
di investimenti, ammodernamento infrastrutturale e finanche di
occupazione.

Lo dichiara la portavoce della Lega Abruzzo e candidata alla
Camera dei deputati Sabrina Bocchino, che aggiunge: lo abbiamo
detto mesi orsono e continuiamo coerentemente a sostenere che
quei fondi andavano investiti nel nostro territorio, magari
iniziando dalla realizzazione del IV lotto che dalla zona
industriale di San Salvo si spingeva fino a Montevecchio.

La  Lega  così  come  tutto  il  centrodestra  vede  nella
realizzazione di moderne infrastrutture un volano di crescita
e di sviluppo di tutto il Paese e crede fermamente che non sia
più il tempo delle esitazioni, delle indecisioni. Si tratta di
una occasione mancata alla quale nel corso dei prossimi anni
difficilmente si riuscirà a porre rimedio.

‘Purtroppo, era evidente a tutti – chiosa la Bocchino – che il
tracciato disegnato da ANAS, o, meglio, le tre disponibili
varianti erano le uniche possibili così come che l’iter non
sarebbe stato portato avanti ancora a lungo. Era facilmente
prevedibile che dinanzi a posizioni discordi il MIT potesse
assumere una tale decisione che lascia l’amaro in bocca in
quanto  potrebbe  significare  scrivere  la  parola  fine  alla
realizzazione  di  una  importante  infrastruttura  come  la
Variante di Vasto. A noi non resta che il rammarico di aver
perso una grande occasione.’



IL COMUNE CERCA DUE RISORSE
ESTERNE per la progettazione
PNRR
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Settembre 2022

Sindaco  e  assessori:  Unità  necessarie  per  il  lavoro  di
supporto  e  progettazione  all’ingente  mole  di  progetti
finanziati  fin  qui  per  52  milioni

Chieti,  6  settembre  2022.  Pubblicato  sul  sito  del  Comune
l’avviso per la ricerca di 2 risorse esterne in qualità di
collaboratori  autonomi,  per  attività  di  supporto  e
progettazione tecnica ad attività connesse al reperimento e
rendicontazione  di  progetti  finanziati  con  fondi  PNRR.
L’avviso segue una ricognizione interna all’Ente che, a causa
della  carenza  strutturale  di  organico  e  delle  competenze
richieste allo scopo, non ha dato esito. Le domande dovranno
pervenire  fra  quindici  giorni  a  decorrere  dal  giorno
successivo  alla  pubblicazione  avvenuta  oggi.

Nel  link  l’avviso:
http://ww2.gazzettaamministrativa.it/opencms/opencms/_gazzetta
_amministrativa/albo_pretorio/_abruzzo/_comuni/_chieti/avvisi/
2022/Pratica_1662369307797/ 

“Stiamo lavorando alacremente sulla progettazione finanziata
dall’Unione europea attraverso il Piano nazionale di ripresa e
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resilienza  (PNRR),  che  fino  ad  oggi  vede  già  intestati  a
Chieti circa 52 milioni di euro di fondi su varie aree di
intervento – così il sindaco Diego Ferrara e gli assessori al
Personale e alle Politiche Europee, Enrico Raimondi e Chiara
Zappalorto  –  Una  mole  imponente  di  risorse  che  per
concretizzarsi  in  opere  e  servizi  ha  anche  bisogno  di
personale che non solo faccia la progettazione, cosa a cui
abbiamo già dedicato una speciale unità di progetto interna,
ma si curi della rendicontazione e di altri aspetti. Si tratta
di un passaggio delicato in quanto tecnico, su cui purtroppo
non  abbiamo  abbastanza  personale,  da  qui  l’avviso  per  il
reclutamento di unità non dirigenziali a tempo determinato
emanato in questi giorni. Cerchiamo 2 figure di categoria D,
profilo professionale “Funzionario Esperto Tecnico”, middle o
junior con competenze in materia di supporto e progettazione
tecnica, esecuzione di opere e interventi pubblici e gestione
dei procedimenti legati alla loro realizzazione, da utilizzare
nell’ambito  degli  interventi  previsti  dalla  politica  di
coesione  dell’unione  Europea  e  Nazionale  per  i  cicli  di
programmazione 2014 – 2020 e 2021- 2027. Invitiamo chi rientra
nei requisiti previsti dal bando a fare la domanda, anche
perché la progettazione di molte opere finanziate è già in una
fase avanzata e i tempi della misura sono strettissimi. Non
potendo procedere alle assunzioni che ci consentirebbero un
ampio ricambio dell’organico, questo a causa delle ridotte
capacità dell’Ente in quanto in predissesto, stiamo cercando
di  promuovere  l’occupazione  come  possiamo  e  di  farlo  a
vantaggio della città, come succede con i progetti finanziati
dal Piano. Stiamo cercando profili tecnici, quindi i requisiti
per partecipare sono la laurea vecchio ordinamento o laurea
specialistica  in  Ingegneria  Edile,  Ingegneria  Civile,
Ingegneria  per  l’Ambiente  ed  il  Territorio,  Architettura,
Scienze  Geologiche,  Laurea  in  Pianificazione  territoriale,
Urbanistica,  Paesaggistica  e  Ambientale;  un’esperienza
professionale  almeno  triennale  in  materia  di  gestione  di
progetti e appalti pubblici, di  controllo; competenze in
materia di supporto e progettazione tecnica, esecuzione di



opere e interventi pubblici e gestione dei procedimenti legati
alla  loro  realizzazione.  Altri  requisiti  richiesti  che
incideranno  nella  selezione  sono  competenze  nelle  materie
inerenti  rischio  idrogeologico,  sismico  e  valutazione
ambientale, di  lavori pubblici e gestione del territorio,
tutela  della  salute  e  della  sicurezza  nei  cantieri  e  nei
luoghi di lavoro, manutenzione delle infrastrutture viarie e
relative  norme  tecniche,   tecnica   delle  costruzioni,  
pianificazione  urbanistica del territorio,  realizzazione 
dei  lavori  pubblici,  tutela  e  valorizzazione  dei  beni
culturali, legislazione nazionale e regionale in materia di
edilizia  e  urbanistica,  estimo,  catasto  e  topografia,
occupazione  ed  espropria  zione  per   pubblica  utilità,  
programmazione   comunitaria;  conoscenza  di  internet;
propensione alle relazioni interpersonali con i colleghi, i
superiori e collaboratori esterni e capacità lavorativa in
team; iscrizione all’Albo professionale”.

La domanda può essere presentata per:

–              Posta elettronica certificata: il candidato
dovrà  inviare  alla  pec  del  Comune  all’indirizzo
protocollo@pec.comune.chieti.it.  La  domanda  e  gli  allegati
sempre  in  formato  PDF,  il  curriculum  formativo  e
professionale, fotocopia di un documento di identità ed elenco
dei  documenti  presentati,  datato  e  sottoscritto.  L’inoltro
telematico con modalità diverse (es. non spedito da un sito
certificato pec) non  sarà ritenuto valido .

–              Consegna a mano presso l’Ufficio Archivio e
Protocollo del Comune di Chieti in Corso Marrucino n. 81;

–              A mezzo raccomandata a .r. con avviso di
ricevimento in busta chiusa al seguente indirizzo: Al Sindaco
del Comune di Chieti, Corso Marrucino n. 81- 66 100  – Chieti.



FESTA DI RINGRAZIAMENTO per i
dieci anni di sacerdozio di
don Beniamino Di Renzo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Settembre 2022

Celebrazioni: giovedì 8 settembre ore 18:30

San  Salvo,  6  settembre  2022.  La  parrocchia  di  San  Nicola
Vescovo, nella gioia rende grazie al Signore per il decimo
anniversario di ordinazione presbiteriale, invita la comunità
alla celebrazione eucaristica di ringraziamento che si terrà
giovedì prossimo alle ore 18:30 presso la chiesa parrocchiale.

Seguirà un momento di convivialità e alle ore 21:00, poi andrà
in scena lo spettacolo teatrale Processo contro ignoti: chi ha
trafugato il Corpo di Gesù

“Vorrei con tutto il cuore che questa ricorrenza per me così
importante fosse un momento di grande gioia e rinnovata fede
di tutta la nostra comunità parrocchiale – dice don Beniamino
–  fiducioso  soprattutto  del  sostegno  nella  preghiera  come
anche nella presenza gioiosa e nella disponibilità di ognuno,
vi abbraccio tutti.”
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RENDICONTO,  via  libera  dal
Consiglio comunale
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Settembre 2022

Il sindaco Ferrara e l’Amministrazione: Si apre la sessione
del  Bilancio.  Il  documento  cristallizza  il  buon  lavoro
condotto fino ad oggi: grazie a noi ridotto di oltre otto
milioni il disavanzo.

Chieti,  5  settembre  2022.  Sì  del  Consiglio  comunale  al
rendiconto di gestione del Comune, che passa con i voti della
maggioranza  (l’opposizione  ha  votato  contro)  il  documento
redatto dal Commissario prefettizio Filippo Rosa, al centro
della seduta consiliare di oggi, durante cui è stato approvato
all’unanimità anche il rendiconto del Teatro, passato anche
con il voto della minoranza.

“Si tratta di un’approvazione importante, perché attesa, ora
ci  aspetta  quella  del  Bilancio,  fra  pochi  giorni,  che  ci
consentirà  di  far  partire  attività  e  opere  che  la  città
aspetta e che cambieranno in meglio la situazione di tante
parti del nostro territorio– così il sindaco Diego Ferrara, il
Presidente  del  Consiglio  comunale  Luigi  Febo,  Giunta  e
maggioranza  – In tutti questi mesi abbiamo dovuto incassare
accuse,  attacchi  e  lezioni  da  parte  di  chi  ha  segnato
negativamente la storia amministrativa di Chieti e dovrebbe
solo cercare di collaborare con chi sta cercando di restituire
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una rotta alla città, cosa che anche oggi non è avvenuta.

E  che  ha  cercato  di  alzare  polveroni  anche  stavolta,
inutilmente.  Noi  abbiamo  la  coscienza  a  posto,  perché  in
questi primi due anni di governo non siamo stati con le mani
in mano, ma abbiamo affrontato problemi enormi, a partire
proprio  dai  conti  e  oggi,  licenziato  questo  rendiconto,
abbiamo segnali incoraggianti: ad esempio l’essere riusciti a
far  scendere  di  8.227.870  milioni  di  euro  il  disavanzo
lievitato di anno in anno prima di noi; oppure di riportare la
cassa comunale a un saldo positivo, che al 31 dicembre 2021
era di circa un milione di euro, cosa che non si verificava da
tantissimi anni, segno che l’aver scelto il risanamento e non
il baratro, era l’unica cosa da fare.

Agli uffici arrivi il nostro ringraziamento, perché non è una
cosa semplice lavorare per rimettere in acque calme la città,
così come ringraziamo la Prefettura e il commissario per il
supporto che ci hanno dato in questo mese di lavoro: non
abbiamo vissuto negativamente il commissariamento, perché se
il lavoro del professionista che ci ha supportato è stato
breve, è perché quello di chiusura dei conti era in gran
parte  definito e di qualità da parte del Comune, come ha
certificato lo stesso Rosa con il rendiconto approvato oggi è
come dimostra pure l’approvazione unanime del rendiconto del
Teatro, cosa mai accaduta prima.

Per questa stessa ragione fra pochi giorni approveremo anche
il bilancio, data che ci consentirà di avviare tutte le opere,
le manutenzioni e le attività atte a sostenere la città e a
farla rinascere e, soprattutto, a imprimere alla nostra azione
un ritmo diverso alla nostra azione, che è stata fin qui volta
all’acquisizione  di  risorse  per  poter  operare  e  alla
definizione di procedure capaci di concretizzare progetti e
intenti per oltre 50 milioni di euro, che si sommano a quelli
esistenti. Un lavoro che a lungo nessuno ha fatto con questa
intensità e con tali risultati”.



DIFENDERE CON I FATTI e non a
parole il vastese
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Settembre 2022

Inizi  una  vera  e  propria  collaborazione  politica  ed
istituzionale  a  tutti  i  livelli  senza  partigianeria  e
personalismo  alcuno   

di Camillo D’Amico

Cupello 5 Settembre 2022. La notizia che gli stanziati 87
milioni di €uro dall’Anas per l’arretramento della SS 15 siano
svaniti nel nulla perché destinati altrove è un qualcosa che
irretisce  e  rattrista.  A  poco  adesso  servono  i  soliti
piagnistei di esponenti del Centro – Destra locale nel dire
…l’avevano detto e previsto. Anche questa vicenda palesa e
dimostra l’assoluta disunitarietà del nostro territorio. È sin
troppo evidente che, su talune questioni che dovrebbero avere
una  corale  condivisione  e  partecipazione  dell’intero
territorio, i comuni della costa fanno da soli pensando ed
immaginando, in maniera del tutto sbagliata, che è cosa loro e
non  di  tutti.  Il  balletto  delle  posizioni  e  dei  progetti
presentati ed evidenziatisi sull’arretramento della SS 16 è la
plastica dimostrazione di quanto il vastese non sia capace di
unirsi e fare squadra. Onestamente al dispiacere sincero che
un’altra  ghiotta  occasione  per  infrastrutturare  il  nostro
territorio  ci  sia  scappata  via  e  se,  in  futuro,  ci  sarà
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un’altra occasione mi giova ricordare che un arretramento è
sempre possibile farlo della SS 16 in tempi brevi e costi
decisamente più modesti; mi riferisco all’anello naturale che
passa per fondovalli Sinello, Cena, Moro e Treste di cui uno
studio di fattibilità realizzato dalla provincia di Chieti
esiste ed è stato proposto tra quelli da finanziare con il
PNRR.

Inutile dire che vivamente spero che questo progetto venga
finanziato e trovi la sua materiale realizzazione invece, per
il  resto  delle  sfide  generali  così  come  la  creazione  di
strutture, infrastrutture e distribuzione dei servizi inizi
una vera e propria collaborazione politica ed istituzionale a
tutti i livelli senza partigianeria e personalismo alcuno per
difendere con i fatti e non a parole il vastese.

SGRAVI  TARI  PER  FAMIGLIE,
imprese  e  professionisti  in
difficoltà
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Settembre 2022

L’appello del sindaco e degli assessori a fare le domande

Chieti 5 settembre 2022. Appello del sindaco e degli assessori
di  competenza  perché  famiglie,  imprese  e  professionisti
richiedano gli sgravi per le utenze Tari: a disposizione oltre
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1.600.000  euro  di  fondi  governativi  che  se  non  saranno
utilizzati dovranno essere restituiti. L’avviso per richiedere
gli sgravi è pubblicato da settimane sul sito comunale, gli
uffici hanno iniziato a recepire le domande dal 22 agosto sia
via mail che attraverso l’app Smart.Pa.

Le domande dovranno pervenire entro il 26 settembre 2022 per
l’istruttoria  della  Società  Teateservizi:  a  mezzo  mail
all’indirizzo:  agevolazionetari2022@teateservizi.it;  tramite
App “smart.pa” del Comune di Chieti scaricabile da Playstore
per Android e da App store per I-Phone.

“Si  tratta  di  un  beneficio  reso  possibile  dai  contributi
statali per l’emergenza Covid-19 che sotto forma di sgravio
andranno a vantaggio delle utenze domestiche per il 60 per
cento e per il 40 per quelle non domestiche – così il sindaco
Diego Ferrara – Facciamo questo appello perché non vogliamo
restituire tante risorse in un momento così difficile per
famiglie  e  imprese.  Per  questo  abbiamo  voluto  amplificare
ulteriormente  la  comunicazione,  unendo  le  forze  di  più
assessorati interessati, da quello ai Tributi, alle Politiche
sociali, dall’Ambiente, al Commercio e Attività produttive,
affinché questa possibilità arrivasse ai potenziali fruitori
nel modo più capillare possibile. Ci auguriamo che i benefici
arrivino a più gente e imprese possibile, sia alle famiglie,
sia alle imprese, che ora più che mai vogliamo sostenere. Dal
canto nostro abbiamo adottato la delibera il 12 agosto, dal 22
abbiamo  cominciato  a  ricevere  le  domande  tramite  l’app
Smart.Pa, siccome finora sono ancora pochi io cittadini che
hanno  fatto  richiesta,  la  nostra  speranza  è  quella  di
promuovere  questa  possibilità  con  l’obiettivo  di  esaurire
tutti i fondi a disposizione. Gli uffici sono a disposizione,
sui  nostri  canali  abbiamo  messo  tutto  ciò  che  serve  per
stringere i tempi delle richieste, in questo modo riusciremo a
raggiungere le fasce più deboli della nostra città, quelle che
vivono difficoltà temporanee e quelle economiche più provate
dal covid per i ripetuti stop che il virus ha imposto”.



“Ci rivolgiamo direttamente alla cittadinanza e alle imprese,
ma vogliamo reiterare l’appello anche ai rappresentanti di
categoria – illustra l’assessore all’Ambiente e Transizione
ecologica Chiara Zappalorto – questi fondi ci consentono di
sostenere  un’ampia  fascia  di  popolazione,  perché  abbiamo
deciso di rivolgerli alle famiglie con redditi Isee fino a
15.000 euro e a imprese e professionisti che nel periodo più
nero  della  pandemia  hanno  avuto  perdite  economiche
certificabili. Invitiamo i destinatari a verificare se ci sono
le condizioni e tutte le famiglie che hanno un Isee come
quello  fissato  a  cogliere  questa  possibilità.  Con  gli
assessori ad Attività produttive e Commercio interloquiremo
con le categorie perché rispondano all’avviso per le utenze
non domestiche. La nostra premura è raggiungere più cittadini
possibili  e  dunque  l’appello  è  quello  di  rispondere
all’avviso,  sarà  comunque  nostra  premura  supportare  la
cittadinanza,  affinché  il  maggior  numero  di  persone  possa
rientrare in questa misura e si possano utilizzare tutte le
risorse disponibili allo scopo”.

“Per arrivare alle attività commerciali contatteremo le sigle
di  rappresentanza  e  lo  faremo  subito,  avendo  condiviso
informazioni  e  istanze  con  le  associazioni  di  categoria
abbiamo anche su come fare arrivare i ristori alle imprese –
così  l’assessore  al  Commercio  Manuel  Pantalone  –  Abbiamo
ragionato e lavorato insieme, accogliendo le istanze degli
operatori già un anno fa, perché la misura fosse davvero utile
ai potenziali beneficiari. Per rientrare nella misura, occorre
essere in una delle categorie aperte durante le restrizioni
covid che hanno subito un decremento nell’arco di un singolo
mese e non essere ad oggi un’attività in liquidazione, si
tratta di una fetta consistente della cifra dedicata, sarebbe
un  peccato,  conoscendo  i  problemi  che  questo  settore  sta
affrontando e dovrà affrontare a causa del periodo, restituire
risorse tanto preziose”.

“Voglio rivolgermi alle imprese che si occupano di industria,



agricoltura e artigianato perché aderiscano al nostro appello,
per loro ci sono circa 900.000 euro di sgravi di cui fruire,
pena  perdere  questa  possibilità  –  spiega  l’assessore  alle
Attività Produttive Paolo De Cesare –  La somma deriva dai
trasferimenti  statali  legati  alla  situazione  dettata  dalla
pandemia,  che  non  creano  una  variazione  di  tariffa,  ma
un’agevolazione  che  subentra  successivamente  al  calcolo.
Sappiamo che le difficoltà legate alla ripresa sono elevate,
quindi questo sostegno diventa importante, lo è maggiormente
da parte dell’Amministrazione che vuole sostenere comunità e
comparto  economico  per  rendere  Chieti  un  luogo  dove
ricominciare sia possibile e si possa andare oltre lo stop e i
danni  causati  dal  covid  al  settore  imprenditoriale  e
produttivo,  tornando  a  un  ritmo  capace  di  creare  nuovo
sviluppo”.

“Si tratta di una misura essenziale per la cittadinanza – così
Carlo  Di  Gregorio,  dirigente  del  Settore  Sviluppo  del
Territorio – Gli uffici hanno lavorato per predisporre gli
atti di supporto, abbiamo voluto anche sfidare i principi
innovativi  di  cui  l’Amministrazione  di  Chieti  vuole  farsi
promotrice, attraverso l’utilizzo di strumenti più snelli per
dialogare con l’utenza, qual è l’app con cui si può fare
richiesta. Applicazione su cui si sta molto investendo anche
per altri servizi e anche sfidando la resistenza dell’utenza
media. Stiamo facendo “pressing” perché l’utilizzo di questi
strumenti sono un vantaggio per tutti: perché accorciano le
distanze  fra  Comune  e  utenza  e  rendono  l’istruttoria  più
veloce e diretta”.

Cosa prevede la misura.

1.            Per le utenze domestiche è prevista: una
riduzione tariffaria della quota variabile della TARI per ISEE
fino a 15.000 euro da applicare ad una sola utenza domestica
per nucleo familiare residente nel Comune di Chieti adibita ad
abitazione principale;



2.            Per le utenze non domestiche è prevista una
riduzione tariffaria della quota variabile da determinarsi a
favore di tutti i soggetti che svolgono attività d’impresa,
arte o professione titolari di partita iva che, alla data di
presentazione della domanda di ammissione, svolgono attività
economica  attraverso  la  propria  sede  (domicilio  fiscale)
oppure  un’unità  operativa  (unità  locale)  ubicata  nel
territorio del Comune di Chieti (CH) con i seguenti requisiti:

–              essere regolarmente costituiti e iscritte al
Registro Imprese o all’Albo della propria categoria oppure
sono titolari di partita IVA riferita all’attività di lavoro
autonomo  svolta  e  risultino  attivi  al  momento  della
presentazione della domanda ai sensi del precedente punto;

–              rientrare nelle attività rimaste aperte nel
periodo  emergenza  Covid-19  ma  con  riduzione  della  propria
attività e i propri ricavi in relazione al Covid-19 dandone
specifica motivazione;

–              non trovarsi in stato di liquidazione o di
fallimento e non sono soggetti a procedure di fallimento o di
concordato  preventivo  alla  data  di  presentazione  della
domanda;

–              non possedere redditi superiori a 10 milioni di
euro  nel  periodo  d’imposta  2019,  e  di  aver  subito  una
riduzione del fatturato medio mensile e dei corrispettivi del
periodo d’imposta 2021 di almeno il 27 per cento rispetto
all’ammontare medio mensile del fatturato e dei corrispettivi
del periodo d’imposta 2019.



FINE  LAVORI  ampliamento
cimitero capoluogo
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Settembre 2022

Sono stati completati e collaudati i nuovi loculi realizzati
nell’ambito del Project financing

Fossacesia, 5 settembre 2022. “Si tratta infatti – spiegano il
sindaco e l’assessore ai lavori pubblici – del nuovo blocco
adiacente  l’ingresso  principale  composto  da  292  loculi  a
tipologia  frontale,  10  loculi  a  tipologia  laterale  e  110
ossari  realizzati  dalla  ditta  De  Francesco  Costruzioni  di
Castelpetroso”.

Il progetto, la cui spesa complessiva è di 891mila 200 euro
attraverso l’utilizzo di finanziamenti privati è stato curato
dall’architetto Nicola Di Biase.

La  fase  successiva  del  progetto  prevede  il  recupero  e  il
restauro  della  Congrega  (Cappella  cimiteriale  Confraternita
SS. Rosario e Annunziata), che ha subito crolli interni ed
esterni  all’interno  tali  da  precludere  l’accesso  e  la
permanenza  delle  immediate  vicinanze  per  questioni  di
sicurezza. All’interno della struttura saranno realizzati 20
loculi a tipologia laterale, 25 loculi a tipologia frontale e
23 ossari per il recupero delle salme presenti. Nei prossimi
giorni inoltre è prevista  anche la consegna dei lavori di
ampliamento del secondo cimitero comunale a Villa Scorciosa
dove sono stati realizzati nella parte antica 18 nuovi loculi,
rampe in cemento antiscivolo e nuovo fontanile come punto di
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prelievo dell’acqua.

Per  quanto  riguarda  la  storica  congrega,  il  sindaco  ha
predisposto gli atti d’ indirizzo relativi alle molteplici
autorizzazioni che servono per i lavori, che potranno avere
inizio nel nuovo anno.

ARRETRATEZZA  FERROVIARIA,
Angelucci  ne  parla  in
conferenza
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Settembre 2022

La proposta del bypass ferroviario San Silvestro Pescara –
Francavilla al Mare Ortona

Francavilla al Mare, 5 settembre 2022. È prevista per martedì
6  settembre  alle  ore  11  presso  il  Chiostro  del  MuMi  la
conferenza stampa indetta dal consigliere di Francavilla al
Mare Roberto Angelucci sulla proposta del bypass ferroviario
San Silvestro Pescara – Francavilla al Mare Ortona e sulle
condizioni di arretratezza della ferrovia adriatica lungo il
tratto di competenza, argomento già contemplato dallo stesso
Angelucci  nel  programma  elettorale  presentato  in  occasione
della  sua  candidatura  a  sindaco  alle  scorse  elezioni
amministrative  nel  comune  teatino.
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Tra i punti chiave della conferenza ci saranno inoltre: la
velocità,  le  barriere  antirumore,  il  rilancio  del
prolungamento della variante ANAS che va anche raddoppiata, in
un momento di grande progresso; “è indispensabile dopo quasi
un  anno  dalle  elezioni  –  secondo  Angelucci  –  riprendere
contatto con gli argomenti individuati, poiché sono legati al
miglioramento della vita nell’area urbana ed i cittadini hanno
bisogno della tranquillità e dei servizi per vivere bene”.

IMPORTANTE  PROGETTO  d’arte,
tecnologia e territorio
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Settembre 2022

Presentazione della creazione di un’installazione donata al
comune di Roseto degli Abruzzi

Roseto  degli  Abruzzi,  5  settembre  2022.  Siamo  lieti  di
presentare  la  collaborazione  tra  l’artista  internazionale
Kevin Chu, Discovery e TCL, un progetto che prende il nome di
#TCLGreen, in onore dell’entrata del marchio nell’ambito della
sostenibilità.  TCL  ha  intenzione  di  lanciare  l’evento
#TCLGreen in collaborazione con Discovery, in occasione di una
conferenza  che  si  terrà  il  10  settembre.  In  occasione
dell’evento, verrà presentata al pubblico TCLGREEN, un’opera
d’arte futuristica di Kevin Chu e un’innovativa installazione
d’arte metafisica sostenibile che fonde simultaneamente arte
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fisica sostenibile, arte interattiva e arte nel Metaverso.

TCL  ha  scelto  di  diventare  partner  di  questa  iniziativa
donando all’artista materiali di scarto dai propri dispositivi
per la creazione dell’opera, totalmente composta di materiale
elettronico in disuso. Avremmo piacere a invitarti a questo
speciale evento per testimoniare la storia ESG di TCL in modo
artistico e coinvolgente, e guardare insieme a un futuro più
verde!

Programma:

Data e ora: 21:30-1:00, 10 settembre 2022

Luogo: Villa Comunale, Roseto Degli Abruzzi, Italia

Ospiti: Sindaco di Roseto, dirigenti di TCL Europe, dirigenti
di Warner Bros. Discovery, l’artista Kevin Chu e circa cento
funzionari  governativi,  rappresentanti  del  mondo
imprenditoriale e persone impegnate nell’ambito sostenibilità
– sarà nostra cura inviarti i nomi e le cariche del management
non appena disponibili.

Flusso dell’evento:

21:30-22:00 Check-in

22:00-22:10 Discorso di benvenuto di Kevin Chu

22:10-22:30 Presentazione di TCLGREEN (1) da parte di Kevin
Chu

22:30-22:40 Discorso di una spokeperson TCL

22:40-22:50 Discorso del sindaco di Roseto

22:50-23:00 Presentazione di TCLGREEN (2) da parte di Kevin
Chu

23:00-0:30 Pausa ed esperienza VR



0:30-1:00 Discorso di chiusura dell’evento da parte di Kevin
Chu

1:00 Fine dell’evento

A seguito dell’evento saranno organizzati degli spazi per le
interviste,  in  cui  avrai  l’opportunità  di  intervistare  il
dirigente di TCL in Europa, Kevin Chu, e i dirigenti di Warner
Bros. Discovery.

L’INCONTRO  CON  I  PARROCI,
generosi  e  con  spirito  di
servizio
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Settembre 2022

Costantini: Custodiscono valori più alti della società

Giulianova, 5 settembre 2022. Al termine dei Festeggiamenti in
onore  di  Maria  SS.  Annunziata,  il  parroco  don  Ennio  Di
Bonaventura ha incontrato gli amministratori e quanti hanno
collaborato al programma delle iniziative, come sempre ricco e
variegato.

Erano presenti al conviviale, nella chiesa di San Gabriele,
don Enzo Manes, parroco di San Flaviano, e don Luca Torresi,
parroco della Natività di Maria.
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” Questa sera – ha detto il Sindaco – mi preme ringraziare
questi sacerdoti, che guidano le parrocchie e insegnano a
tutti,  specie  a  chi  amministra,  i  valori  di  generosità,
altruismo,  mitezza.  I  parroci  stimolano  a  fare  bene  e  ad
operare a vantaggio delle persone, mai per proprio tornaconto.
Sono padri e, come tali, esercitano un potere “buono”, che non
mira all’incarico ma al servizio. La politica, da loro, ha
molto da imparare. Ringrazio in modo particolare don Ennio Di
Bonaventura, che anche quest’anno ha saputo, nella semplicità,
essere affettuoso e straordinariamente ospitale”.

GIORNATA  CONCLUSIVA  DI
FESTEGGIAMENTI  in  onore  di
Maria SS. Annunziata
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Settembre 2022

Il sindaco e vicesindaco partecipano alla processione e alla
Messa  presieduta da monsignor Lorenzo Leuzzi

Giulianova,  4  settembre  2022.  Processione  della  venerata
statua della Madonna, questo pomeriggio,  e Messa in piazza
presieduta  dal  vescovo  di  Teramo-Atri  monsignor  Lorenzo
Leuzzi. Tutto è andato secondo programma,  nella giornata
conclusiva  dei  Festeggiamenti  in  onore  di  Maria  SS.
Annunziata. Le previsioni del tempo, almeno in mattinata, non
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erano  delle  migliori.  Addirittura,  il  sole,  invece,   ha
benedetto simulacro, ministri e fedeli.

Alle 16:30, dunque, la statua, seguita dall’ immagine di San
Gabriele, ha lasciato la chiesa di Santa Maria a mare per
percorrere,  in  circa  un’ora,  le  strade  principali  del
quartiere.

Al corteo, guidato dal vescovo monsignor Lorenzo Leuzzi e dal
parroco don Ennio Di Bonaventura, hanno preso parte il sindaco
Jwan  Costantini  ed  il  vicesindaco  Lidia  Albani,  in
rappresentanza  dell’amministrazione  comunale,  e,  per  l’arma
dei carabinieri,  il luogotenente Paolo Gentile. In testa, la
banda della città di Notaresco.

Prima dell’arrivo in piazza Giovanni Paolo II, c’è stata la
tradizionale esplosione della batteria pirotecnica. Quindi, la
celebrazione  della  Messa,  presente  anche  il  neocomandante
della  guardia  costiera,  il  tenente  di  vascello  Alessio
Fiorentino.

IL  VALORE  DELLA  PROSSIMITÀ
nella sanità del futuro
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Settembre 2022

Si terrà presso la Galleria Wojtyla l’incontro sul tema della
Sanità in Abruzzo
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A Sambuceto martedì, 6 settembre alle 17:30

San  Giovanni  Teatino,  4  settembre  2022.  L’iniziativa  è
organizzata e promossa dal Circolo PD Franca Chiacchiaretta di
San Giovanni Teatino e dai Giovani Democratici Abruzzo, che
vogliono  così  contribuire  alla  discussione  su  un  tema  di
grande importanza per la vita dei cittadini e delle cittadine
abruzzesi come lo sviluppo del sistema sanitario.

Anche in tema di Salute, il PNRR rappresenta un’occasione
irripetibile  per  lo  sviluppo  di  importanti  rami,  come  ad
esempio la telemedicina per prestazioni che non richiedono la
presenza fisica del medico; per l’impiego di nuove risorse
professionali e strumentali, anche nelle aree periferiche e
disagiate, e per il sostegno economico di quelle già operanti.
Inoltre, per gli interventi su strutture esistenti e su quelle
di nuova concezione, per citare solo alcune delle tante aree
di interesse e sviluppo.

Con  il  contributo  fondamentale  del  Dott.  Ivan  Dell’Atti,
Dirigente Medico presso l’Ospedale Santissima Annunziata di
Chieti, della Dottoressa Irene Rosini della FNOPI (Federazione
nazionale  ordine  professioni  infermieristiche)  e  il  Dott.
Mario  Petrucci,  Medico  di  medicina  generale,  verranno
descritti lo scenario attuale, con le sue criticità e punti di
forza,  e  soprattutto  gli  spunti  e  le  idee  per  una  nuova
concezione del sistema sanitario regionale, incentrato appunto
sull’idea di prossimità.

Grazie anche all’aiuto di Silvio Paolucci, Capogruppo PD in
Consiglio Regionale, si cercherà di comprendere meglio in che
termini e con quali strumenti pensare di colmare le attuali
lacune e rafforzare i servizi per una domanda di prestazioni
troppo spesso non soddisfatta dal sistema sanitario.



ALLA  RISCOPERTA  delle
tradizioni marinare
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Settembre 2022

Unione  Sportiva  Acli,  Associazione  “Il  Marcuzzo”  e
Associazione Martin Pescatore organizzano una visita guidate
all’Ecomuseo del mare e della pesca di Martinsicuro

Martinsicuro,  3  settembre  2022.  Si  svolgerà  sabato  10
settembre, a partire dalle ore 9,00, l’iniziativa gratuita
organizzata  dall’Associazione  “Il  Marcuzzo”,  dall’Unione
Sportiva Acli e dall’Associazione Martin Pescatori, con il
Patrocino del Comune di Martinsicuro col sostegno di Coop
Alleanza  3.0.  Il  programma  prevede  che  i  partecipanti  si
ritrovino alle 8,45 presso l’Ecomuseo del Mare e della Pesca,
per la registrazione.

“L’Associazione  Martin  Pescatori  –  a  parlare  è  una  delle
organizzatrici dell’Ecomuseo, Franca Ferreri – cura l’Ecomuseo
sin dal 2015: attualmente, il museo ha sei stanze, ognuna
delle quali ha un tema. Dagli strumenti più antichi di pesca,
arriviamo  fino  agli  attrezzi  utilizzati  oggi.  Si  possono
vedere reti, nasse, argani, cesti, boe, bussole, vecchi radar
e  carte  nautiche.  Abbiamo  infine  riprodotto  nei  minimi
particolari anche la plancia di una nave: un artista locale ha
dipinto la visuale del paese di Martinsicuro visto dal mare”.

È importante – ricorda Sandro Tortella, presidente provinciale
dell’U.S. Acli – che ci si prenoti, entro le ore 18,00 del 9
settembre, attraverso un messaggio SMS o Whatsapp al numero
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393.9365509.  Sarà  una  splendida  mattinata,  dedicata  a
conoscere meglio il mondo del mare e della pesca. A seguire,
per chi è interessato, ci sarà una breve passeggiata fino a
raggiungere il Biotopo Costiero di Martinsicuro per una visita
guidata  con  il  Prof.  Mario  Marano  Viola  ambientalista  –
Mountain Wilderness”.

Elisa Marino, Presidente dell’Associazione “Il Marcuzzo” nel
ringraziare il Comune di Martinsicuro per il patrocinio, Coop
Alleanza 3.0 per il sostegno, Centro Commerciale Porto Grande,
Malcom ed Ok Group per la collaborazione, vuole fare un plauso
anche tutte le associazioni, ai volontari e al Prof Mario
Marano Viola per la sua disponibilità a fare da guida al
Biotopo  Costiero,  che  lavorano  per  dare  valore  al  nostro
territorio, dimostrando senso civico ed una grande sensibilità
verso le tematiche dell’ambiente e del turismo”.

RIPRESE  LE  ATTIVITÀ  negli
asili nido giuliesi
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Settembre 2022

Sindaco  e  Vicesindaco  hanno  visitato  Le  Coccinelle  e
l’Arcobaleno  per  salutare  i  bambini,  le  educatrici  e  il
personale

Giulianova, 3 settembre 2022. Nelle scorse ore, il Sindaco
Jwan Costantini ed il Vicesindaco Lidia Albani hanno portato i
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saluti  dell’  Amministrazione  comunale  ai  bambini,  alle
educatrici e al personale degli asili nido Le Coccinelle e
Arcobaleno,  tornati  operativi  dopo  la  pausa  estiva.  In
entrambe le strutture, il clima è sereno, con i bambini già
coinvolti nel gioco o impegnati nel disegno e nelle attività
prescolari.

PASSAGGIO DI CONSEGNE, sulla
banchina di riva
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Settembre 2022

Il Comandante della Guardia Costiera, il Tenente di Vascello
Daniela Sutera cede l’incarico al Tenente di Vascello Alessio
Fiorentino.  Presenti  alla  cerimonia  autorità  civili  e
militari.

Giulianova, 3 settembre 2022. È stata una cerimonia sentita, e
molto partecipata, quella che ieri mattina ha accompagnato il
passaggio di consegne nella Guardia Costiera di Giulianova.
Dopo  due  anni,  segnati  peraltro  dall’emergenza  Covid,  il
Comandante  Daniela  Sutera  lascia  la  guida  del  presidio
giuliese, alla volta della capitale. Gli uffici saranno adesso
sotto il coordinamento del pari grado Alessio Fiorentino.

Al  cambio  della  guardia  hanno  partecipato  il  Questore  di
Teramo  Lucio  Pennella,  il  Vice  Comandante  della  Guardia
Costiera regionale Capitano di vascello Marcello Notaro, il
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Comandante della Compagnia Carabinieri di Giulianova Tenente
Colonnello  Vincenzo  Marzo,  l’onorevole  Luigi  D’Eramo,   il
Sottosegretario alla Presidenza della Regione Abruzzo Umberto
D’Annuntiis, il Presidente della Provincia di Teramo Diego Di
Bonaventura, il Sindaco di Giulianova Jwan Costantini ed il
Vice Lidia Albani, i sindaci di Alba Adriatica, Roseto, Pineto
e Silvi, il presidente dell’ Ente Porto Valentino Ferrante con
il consiglio di amministrazione. Presenti anche Croce Rossa,
Protezione civile, e le associazioni di volontariato.

Il  Tenente  di  Vascello  Sutera  ha  sintetizzato,  nel  suo
discorso, l’attività realizzata in questi anni di comando. Ha
salutato  e  ringraziato  quanti,  in  vario  modo,  hanno
collaborato. Un pensiero affettuoso, naturalmente, è andato
alla famiglia ed un abbraccio riconoscente anche a quelli che
ha chiamato i “miei” ragazzi, l’ equipaggio che ha costituito,
con e grazie a lei, una rete di supporto e soccorso a servizio
della marineria e della città.

Prima dell’ufficiale passaggio di consegne , l’intervento del
nuovo  Comandante  Alessio  Fiorentino,  che  l’ha  ringraziata,
mostrando  anche  grande  entusiasmo,  disponibilità  e
sensibilità,  nell’affrontare  i  nuovi  impegni.

LAVORI A ROSETO: mitigazione
rischio  idraulico,
efficientamento  e  sviluppo
sostenibile per le scuole
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Settembre 2022
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La  Giunta  approva  un  importante  progetto  esecutivo  di  1
milione per la mitigazione del rischio idraulico a Roseto sud
e tratto di via Roma

Roseto degli Abruzzi, 2 settembre 2022. Il Comune di Roseto
degli Abruzzi si va a dotare di un progetto definitivo di
mitigazione del rischio idraulico che consentirà in futuro di
completare tutti gli interventi su via Roma e via Costantino
con  un  costo  totale  di  2.850.000  euro  e  di  un  progetto
esecutivo che permetterà di intervenire nell’immediato con un
secondo lotto funzionale nella zona sud in via Costantino e
nella parte centrale di Via Roma.

“Vista  l’attuale  disponibilità  di  finanziamento  per  la
mitigazione del rischio idraulico pari a circa 1 milione di
euro l’Amministrazione ha deciso di procedere, in questa prima
fase, alla realizzazione di interventi nella zona sud con la
sistemazione  del  tratto  terminale  dello  scarico  di  via
Costantino e la sistemazione del tratto di via Roma ricompreso
tra via Thaulero e via Pineta a sud, un’area dove si sono
evidenziate nel corso degli anni numerose problematiche legate
al rischio idraulico con diversi allagamenti che hanno creato
disagi alla cittadinanza” spiegano il Sindaco di Roseto degli
Abruzzi Mario Nugnes e il Vice-Sindaco e Assessore ai Lavori
Pubblici Angelo Marcone.

Il nuovo sistema di raccolta delle acque bianche su via Roma
garantirà  una  maggiore  efficienza  dell’impianto  poiché
verranno eliminati i pozzi di dispersione, potenziata la rete
di captazione e di scarico attraverso l’incremento del numero
di caditoie con l’inserimento di by-pass che garantiscono lo
scarico delle acque anche nel caso di otturazione di uno o più



canali  di  scarico  a  mare.  Verranno  utilizzati  pozzetti,
caditoie  e  griglie  di  maggiori  dimensioni  e  maggiore
percentuale di foratura, in modo da aumentare la superficie di
raccolta  e  allo  stesso  tempo  limitare  il  pericolo  di
intasamento. Relativamente alla zona sud in via Costantino il
progetto prevede la sostituzione della condotta di scarico con
nuova tubazione e ripristino stradale lungo l’intero tratto di
intervento.

“Nell’ambito della necessaria sistemazione del piano viabile
di  via  Roma  è  volontà  dell’Amministrazione,  infatti,  di
rimuovere  parte  della  porzione  carrabile  di  via  Roma,
destinandola ad area pedonale con ampie aree verdi. Nello
specifico il tratto in questione è ricompreso tra via Thaulero
e via Pineta a sud. Grazie a questo primo intervento la nostra
città avrà finalmente un nuovo lungomare, nella zona centrale,
senza presenze di ristagno acqua e difficoltà di passeggio che
abbiamo  vissuto  nei  giorni  scorsi.  L’obiettivo  di  questa
Amministrazione, forte anche del progetto definitivo di cui si
è  dotato  il  Comune,  è  quello  di  intercettare  nuovi  fondi
destinati a questa specifica tematica per evitare che altre
aree  della  nostra  città  possano  essere  soggette  a  futuri
allagamenti  con  conseguenti  disagi”  concludono  gli
amministratori  rosetani.

Efficientamento  energetico  e  sviluppo  territoriale
sostenibile: al via i lavori da 130 mila euro per le scuole di
via Veronese e di Santa Lucia

Centotrentamila  euro  per  l’efficientamento  energetico  e  lo
sviluppo territoriale sostenibile degli edifici scolastici di
via Veronese (Scuola “M. Schiazza”) e di Santa Lucia grazie ai
contributi concessi ai comuni dal Ministero degli Interni per
efficientamento  energetico  e  sviluppo  territoriale
sostenibile.

“Si tratta dell’ennesimo importante risultato centrato per il
nostro territorio e per il mondo della scuola – dichiara il



Sindaco di Roseto degli Abruzzi Mario Nugnes – di concerto con
i  Dirigenti  Scolastici  e  tenuto  conto  dell’incremento
esponenziale  dei  costi  dell’energia  abbiamo  scelto  di
intervenire sui due edifici scolastici sopracitati con opere
volte sia all’efficientamento energetico che all’adeguamento
funzionale”.

“Grazie alla delibera di Giunta appena approvata partiranno
negli edifici scolastici di via Veronese e di Santa Lucia una
serie di interventi che riguarderanno la sostituzione degli
infissi con nuovi, in alluminio o pvc, con apertura a vasistas
o scorrevole e la demolizione e ricostruzione elementi non
strutturali  in  fase  di  dissesto.  Questi  consentiranno  un
deciso  miglioramento  nelle  due  scuole  sia  a  livello  di
efficientamento energetico appunto che di miglioramento degli
spazi  per  i  nostri  studenti”  specifica  il  Vicesindaco  e
Assessore  ai  Lavori  Pubblici  Angelo  Marcone.  “Proseguiamo
nell’opera di ammodernamento del nostro patrimonio scolastico”
sottolinea  l’Assessore  alla  Pubblica  Istruzione  Francesco
Luciani. “Così, dopo l’aggiudicazione dei bandi per la Scuola
“F. Romani”, l’Asilo “M. Ventre” e la mensa a Santa Lucia
altri due edifici scolastici saranno al centro di importanti
interventi che porteranno indubbie migliorie a tutto vantaggio
della comunità scolastica. Con questi fondi, di comune accordo
con i Dirigenti Scolastici, si è deciso di intervenire a Santa
Lucia e presso la Scuola “Schiazza”, ma siamo pronti, anno
dopo anno, a lavorare per intercettare nuove opportunità e
nuove risorse da mettere al servizio dell’ammodernamento e del
miglioramento di tutte le scuole rosetane.



IL  FESTIVAL  DI  CINEMA  PIÙ
CALDO AL MONDO, in uno dei
borghi più freddi d’Italia
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Settembre 2022

Arriva Garofano Rosso dal 5 all’11 settembre

Massa d’Albe, 2 settembre 2022. Non solo un festival, ma un
vero  e  proprio  laboratorio  culturale  sui  temi
dell’inclusività, immersi in uno storico borgo settecentesco
nel  Parco  Naturale  Regionale  Sirente  Velino.  Non  solo  un
festival, ma un luogo di incontro dove i temi più attuali
della contemporaneità si mescolano con la conoscenza della
tradizione  locale  e  della  cultura  appenninica.  Questo  è
Garofano Rosso, il festival cinematografico che si terrà da
lunedì 5 a domenica 11 settembre a Forme di Massa D’Albe, in
Abruzzo,  per  regalare  un’esperienza  unica  a  tutti  i  suoi
ospiti e offrire un’occasione rara per immergersi negli usi e
nei sapori locali alle pendici del Monte Velino tra film,
registi, dibattiti, degustazioni di prodotti tipici e attività
in natura.

Incentrato su tematiche più che mai contemporanei Garofano
Rosso si rende uno spazio per affrontare insieme attraverso la
cultura  argomenti  forti  dell’attualità  come  la  parità  di
genere, i diritti umani, la lotta alle discriminazioni e le
comunità marginalizzate (particolare attenzione sarà data al
tema della disabilità).
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Il festival propone lungometraggi e documentari, otto sezioni
di cortometraggi provenienti da oltre 20 Paesi alla presenza
dei registi tutti i giorni a partire dalle 21:00 in poi.  Le
proiezioni saranno precedute da un talk quotidiano, dalle ore
19.00 alle ore 20.00, ciascuno dedicato a un tema di attualità
e prima delle proiezioni serali è prevista una degustazione di
prodotti enogastronomici affidata ogni volta ad un produttore
locale diverso: gli assaggini a metro zero.

Ospiti  speciali  di  questa  edizione  sono  l’attrice  italo-
siriana  Sara  El  Debuch,  il  regista  Gianfranco  Pannone  e
l’attore Danilo Arena.

Oltre ai film e i talk, per tutta la durata del festival sarà
presente  la  mostra  fotografica  di  Camilla  Cattabriga,
fotografa e direttrice della fotografia bolognese. Risultato
di una ricerca intima sui temi della fragilità, la mostra sarà
accompagnata,  all’interno  dello  spazio  espositivo,  da  una
selezione di videoclip musicali in concorso al festival.

Creato dall’associazione di promozione sociale CinemAbruzzo,
vera  fucina  di  iniziative  cinematografiche  sul  territorio
abruzzese  come  il  primo  CineCampus  Green  d’Europa  e  il
festival  Cinema  e  Ambiente  Avezzano,  Garofano  Rosso  è
finanziato  e  promosso  dalla  Direzione  Generale  Cinema  e
Audiovisivo del Ministero della Cultura.

“Garofano Rosso è nato con il desiderio di far conoscere un
bellissimo e storico borgo attraverso il cinema” racconta il
direttore Paolo Santamaria “ma non solo: il nostro obiettivo è
far diventare questo festival un esperimento sociale a stampo
cinematografico. A distanza di un anno dalla prima edizione
stiamo vedendo i frutti di una collaborazione virtuosa e di
una  sfida  raccolta  in  pieno:  quella  di  dare  una  spinta
rigenerativa dei borghi attraverso l’arte e il dialogo. In
questo senso Garofano Rosso vuole essere un luogo di incontro,
di dibattito sui temi caldi del contemporaneo, ma anche un
laboratorio  di  cittadinanza  attiva  e  di  promozione  della



cultura. In primis quella locale. Per questa ragione, oltre a
una settimana di proiezioni e dibattiti, abbiamo organizzato
escursioni e attività per far conoscere le nostre tradizioni a
ospiti, pubblico e visitatori, per una full immersion nella
bellezza, dallo schermo all’universo bucolico.”

Garofano Rosso vuole offrire un’esperienza a tutto tondo e un
vero proprio incontro fra culture: gli ospiti sono accolti
nelle case messe a disposizione dagli abitanti e durante il
giorno vengono coinvolti nella scoperta dei luoghi naturali
circostanti e delle pratiche locali.

I circa 250 abitanti del borgo settecentesco di Forme di Massa
d’Albe, storica meta della transumanza ai piedi del Monte
Velino,  apriranno  le  loro  porte  in  occasione  della
manifestazione  e,  insieme  agli  organizzatori  del  festival,
offriranno il loro tempo e il loro sapere per regalare a tutti
i partecipanti un’accoglienza fatta di condivisione e sincera
ospitalità. Ogni giorno prima dei talk e delle proiezioni
insieme agli autori, registi e pubblico potranno imparare a
mungere una mucca, prendere parte a un’escursione nel Parco
Naturale  e  dell’acquedotto  romano  di  Alba  Fucens  oppure
partecipare a una degustazione con i produttori locali.

Con Garofano Rosso, dialogo e conoscenza delle diversità si
fondono  in  un’unica  realtà  che  vuole  unire  cultura
cinematografica e tradizione locale per un incontro a tutto
tondo e per abbattere insieme i muri del pregiudizio.

LE CATEGORIE

–              SHORT MOVIES

Otto sezioni di cortometraggi per otto modi di celebrare la
diversità  e  la  vicinanza,  attraverso  una  molteplicità  di
sguardi  che  indagano,  contemplano  e  sperimentano  sulle
condizioni di marginalità.

ANTEROS



L’amore  maltrattato,  deluso,  offeso  dai  tabù  e  dalle
convenzioni  sociali…  combatte,  resiste  e  diventa  amore
universale, che travalica il tempo e lo spazio. Il cinema
diventa il suo strumento di lotta e rivendicazione del diritto
di amare.

ITACA – Francesca Giuffrida, Italia, 2020, 20 min

ZITI – Rocco Buonvino, Italia, 2021, 15 min

APPELLE-MOI – Didier Noun, Francia, 2021, 15 min

LYNX – Julien Henry, Belgio, 2021, 20 min

A MODO MIO – Danilo Rovani, Italia, 2021, 10 min

LYCHEE – Etsen Chen, Taiwan, 2021, 12 min

SEXUAL DISTANCING – Dimitris Asproloupos, Grecia, 2021, 16 min

AFTERWORD

La  fine,  l’ultimo  capitolo  dell’esistenza.  Una  presenza
inestirpabile nella nostra vita e nella nostra coscienza. La
morte è qualcosa di inspiegabile e fa paura, ma la necessità
di risolverne l’enigma è la forza motrice che incoraggia le
riflessioni più profonde.

SENZA TE – Sergio Falchi, UK, 2022, 18 min

BIR BARZAK ARZU (A GLASS OF DESIRE) – Yusuf Olmez, Germania,
2022, 14 min

PARTECIPARE – Dino Lopardo, Italia, 2021, 9 min

LEGGERO LEGGERISSIMO – Antimo Campanile, Italia, 2021, 15 min

THE SOUND OF WATER – J.B. Braud, Francia, 2021, 11 min

MARZENIA SAMOTNYCH LUDZI (THE DREAMS OF LONELY PEOPLE) – Marek
Leszczeswki, Polonia, 2020, 24 min



THE DEAD OF SUMMER – Xan Blacker, Owen Gundry, UK, 2020, 12
min

BIZARRE

Una realtà deformata, trasognata e provocatoria, filtrata da
uno sguardo che è uno specchio che distorce e amplifica i
sentimenti  e  le  contraddizioni  della  nostra  società.
Un’esperienza imprevedibile, in bilico tra la tragicità e il
grottesco, che ci trasporta e ci intrappola in mondi insoliti
ed affascinanti.

TALPONI – Vanja Victor Kabir Tognola, Svizzera, 2021, 15 min

FRAME OF MIND – SILENZIO IN SALA – Davide Del Mare, Raphael
Tobia Vogel, Italia, 2021, 15 min

LE VIE CAVE – Stefano Virgilio Cipressi, Italia, 2021, 15 min

IO SONO DIO – Riccardo Stopponi, Italia, 2021, 7 min

OFUDA – Yoshinobu Nakamura, Giappone, 2021, 6 min

CORTAZAR – Argyris Germandis, Katerina Strauch, Grecia, 2021,
10 min

CLORO – Alessandro Stelmasiov, Italia, 2021, 8 min

DYSTOPIA

Un luogo distante dove tutto è possibile, dove ogni presagio
negativo può concretizzarsi. La dimora della paura ossessiva
del futuro, in cui sono intrappolate le ombre generate dal
presente.  Non  resta  che  sperare  che  la  realtà  sia
un’allucinazione  destinata  a  dissolversi.

MANDATORY PRESENCE – Adam Ziajski, Polonia, 2021, 25 min

A MAN FALLING – Orazio Guarino, Teho Teardo, Italia, 2021, 10
min



DIES – Stefano Di Pietro, Paesi Bassi, 2021, 8 min

L’INCONTRO PRIVATO – Alberto Segre, Francia, 2021, 15 min

WORK IT CLASS! – Pol Diggler, Spagna, 2021, 8 min

A MOMENT – Koi Wang Chao, Taiwan, 2021, 15 min

NEO KOSMO – Adelmo Togliani, Italia, 2020, 15 min

FEMME

Il cinema è un filtro per guardare, prima di essere guardate.
Il punto di vista attivo e pungente è il marchio complesso
della donna contemporanea, libera e guerriera, che attraverso
la sua arte riafferma il suo ruolo e celebra la sua forza
generatrice.

OUT OF PLAY – Romi Menachem, Israele, 2021, 20 min

THE RECESS – Navid Nikkah Azad, Spagna, 2021, 12 min

LA PESCATORA – Lucia Lorè, Italia, 2020, 15 min

SAMANTHA INNAMORATA – Alessio Ghielmetti, Italia, 2021, 15 min

ZABUT – Giuseppe Schillaci, Italia, 2021, 20 min

CINQUE KG DALLA FELICITÁ – Lara Leggero, Italia, 2021, 19 min

AZUL – Emilio Martinez Borso, Spagna, 2021, 13 min

LACCI

I fili sottili che ci attraversano e ci uniscono agli altri.
In  questa  complessa  geografia  umana  di  legami  precari  ci
avviciniamo e ci allontaniamo, continuamente e freneticamente,
alla ricerca di un modo per comunicare la nostra fragilità.

ISTRUZIONI  ROMANTICHE  PER  DANZARE  SENZA  GRAVITÁ  –  Lucio
Zannella, Italia, 2021, 14 min



ABADA – Jean Benoit Ugeux, Belgio, 2020, 14 min

THE SANDS OF TIME – James Hughes, UK, 2021, 14 min

CHIUDI GLI OCCHI E GUARDAMI – Andrea Castoldi, Italia, 2020, 5
min

BIG TOUCH – Christopher Tenzis, USA, 2021, 3 min

QUASI ORA – Luigi Pane, Italia, 2021, 13 min

VENTI MINUTI – Daniele Esposito, Italia, 2021, 20 min

FRONTIERS

La vita ai margini, nelle periferie della terra e del cuore.
Un  viaggio  verso  i  confini  estremi  dello  spazio  e
dell’esistenza per conoscere nuovi universi e nuovi linguaggi
ed aprirsi a quelli circostanti.

MACCHIATO – Prospero Pensa, Italia, 2020, 20 min

INVISIBLES – Axel Stasny, Austria, 2020, 11 min

LACUNA – Nicolas D’Agostino, USA, 2021, 16 min

LA PORTA – Mario Russo, Italia, 2021, 11 min

NEL BLU – Mounir Derbal, Italia, 2021, 17 min

A DEAD SEA – Nahd Bashir, Israele, 2021, 12 min

L’ULTIMA CONSEGNA – Alessio Ciancianaini, Italia, 2021, 10 min

WONDERLAND

Il rifugio onirico che accoglie i desideri e le speranze di
ogni bambino. Una finestra sull’immaginario fantastico dei più
piccoli attraverso un punto di vista puro e schietto: la fiaba
della vita.

WALKING AROUND – Gilles Bovon, USA, 2021, 20 min



ALI AND HIS MIRACLE SHEEP – Maythem Ridha, Iraq, 2021, 25 min

THE BOY AND THE MOUNTAIN – Santiago Aguilera, Gabriel Monreal,
Cile, 2020, 12 min

KIDS DROWN IN LOW TIDE – Jake Brown, USA, 2021, 14 min

SEMPREVERDI – Tommaso Diaceri, Italia, 2021, 12 min

HAMBRE – Carlos Melendez, Messico, 2021, 15 min

MY DOLLY – Fabio Schifino, Italia, 2020, 15 min

–              DOCUMENTARIES

TAXIDERMAN – Rossella Laeng, Italia, 2021, 30 min

I proprietari di animali domestici in lutto intraprendono un
insolito pellegrinaggio a Padova, alla ricerca di una seconda
vita per i loro amati animali, grazie all’intervento di un
improbabile messia.

MADRIGAL PARA UM POETA VIVO – Adriana Barbosa, Bruno Mello
Castanho, Brasile, 2018, 65 min

Un ritratto del poeta-becchino Francisco “Tico” Pinto; una
fantasticheria  cinematografica  sull’opera  e  sulla  vita  del
personaggio, ma anche un film sulla memoria e la sua forza
politica e di resistenza.

SONG FOR HOPE – Chris Haigh, USA, 2021, 80 min

La storia di Ryan Anthony, trombettista dei Canadian Brass e
della Dallas Symphony Orchestra. Dopo la diagnosi di un raro
cancro al sangue in fase terminale, Ryan e sua moglie Niki
danno  vita  a  un’associazione  di  beneficenza  chiamata
“CancerBlows”, che ha raccolto milioni per la ricerca sul
cancro.

THE  FLOWER  THE  FISH  AND  THE  COCKEREL  –  Gennaro  (Johnny)
Carrano, Italia, 2020, 83 min



Un film intimo sulla quotidianità di Mark Cousins. Regista,
scrittore, cultore di cinema, insegnante, ma più di ogni altra
cosa, Mark.

IN MEMORIAM – Martin Lintner, Elisabeth Pointner, Austria,
2021, 63 min

La storia di un’amicizia tra un volontario austriaco e un
giovane rifugiato afghano, che non ha ancora perso la speranza
di  un  futuro  migliore.  Nell’arco  di  cinque  mesi,  il  film
mostra il continuo peggioramento della catastrofe umanitaria a
Lesbo.

SE DICESSIMO LA VERITÁ – Emanuela Giordano, Giulia Minoli,
Italia, 2021, 60 min

Un viaggio che coinvolge studenti, insegnanti, giornalisti,
magistrati, imprenditori, artisti ed educatori che si sforzano
di immaginare una nuova via verso un mondo finalmente libero
dal virus della criminalità organizzata.

80.000 SCHNITZEL – Hannah Schweier, Germania, 2020, 103 min

Un racconto autobiografico, che indaga le figure della nonna e
della sorella della regista e il loro rapporto con la fattoria
e l’attività di famiglia.

–              FEATURE FILMS

FORTEZZA – Ludovica Andò, Emiliano Aiello, Italia, 2019, 72
min

Interamente girato all’interno della Casa di reclusione di
Civitavecchia,  con  protagonisti  e  coautori  gli  stessi
detenuti,  Fortezza  è  la  reinterpretazione  di  uno  dei  più
importanti romanzi del ‘900: Il deserto dei Tartari di Dino
Buzzati.

LA VIAJANTE – Miguel Mejìas, Spagna, 2020, 75 min



Angela vive una routine da cui sembra impossibile fuggire fino
al momento in cui si avventura in un viaggio attraverso terre
remote, dove scoprirà un interesse speciale filmando insetti
con la telecamera della madre mentre affronta gli impulsi
inaspettati e sconosciuti della sua solitudine.

PESSOAS – Arturo Dueñas Herrero, Spagna, 2020, 73 min

Arturo si reca a Santiago de Cuba subito dopo la morte di
Fidel Castro per ritrovare una donna sconosciuta che aveva
fotografato durante la parata del 1° maggio di 10 anni fa. Lo
accompagna la figlia Greta, dalla quale si è allontanato da
tempo.

FEMMINILE SINGOLARE – Italia, 2022, 92 min (special event /
fuori concorso)

Registi: James Bort, Rafael Farina Issas, Kristian Gianfreda,
More Raça, Matteo Pianezzi, Adriano Morelli, Elena Beatrice,
Daniele Lince

7 sguardi, 7 approfondimenti appassionati e sinceri per un
progetto cinematografico costruito in 7 episodi e interamente
dedicato  al  mondo  femminile.  “Femminile  singolare”  vuole
raccontare le donne e le loro sfide di tutti i giorni, con
l’intento  di  restituire,  attraverso  il  linguaggio
cinematografico, una narrazione libera dagli stereotipi che
quotidianamente affrontano.

–              MUSIC VIDEOS

Leave Your Body (Reilly Smethurst) – Natasha Cantwell, Nuova
Zelanda, 2021, 4 min

Occhiali da vista – Claudio Melis, Italia, 2021, 4 min

Lucy (Ebony Grace) – Tamas Levardi, UK, 2021, 4 min

Tonino’s song – Paolo Battista, Italia, 2020, 5 min



Dingo  Jackson  (Spitting  Ibex)  –  Florian  Kittner,  Austria,
2021, 8 min

We Yearn (Oberbaum) – Gilles de Voghel, Belgio, 2021, 4 min

Non ho paura – Martina Fastoso, Italia, 2019, 4 min

When Love Takes the wheel (Low Rez feat. Julia Taubic) – Joel
Jent, Svizzera, 2020, 4 min

Kaschmir – Tom Blankenberg, Germania, 2021, 10 min

September 12 (Scott Holmes) – Anthony Culanag, USA, 2021, 3
min

Main Ballet Tank – Bernhard Schmitt, Singapore, 2021, 3 min

Karma (Angelica) – Fabio Cotichelli, Emiliano Neroni, Italia,
2021, 3 min

I’m talking to a tree (Lus Kinder) – Vlad Khaydurov, Russia,
2021, 5 min

Isolation (A-Sean) – Soheil Mosharraf, USA, 2021, 5 min

Operativo – Giuseppe Lanno, Italia, 2021, 4 min

Kleiner  Wind  (Lasse  Winkler)  –  Greta  Ipflerkofer,  Lasse
Winkler, Germania, 2021, 5 min

Jungle (Rhove) – Peter Marvu, Italia, 2021, 3 min

We are bad heroes – David Jonas Frei, Germania, 2021, 2 min

L’ amore sbagliato (Giacomo Rossetti) – Francesco Faralli,
Italia, 2019, 4 min

Le  mie  parole  (Valerio  Pettinati)  –  Francesco  Stampati,
Antonio Cavallini, Italia, 2021, 4 min

Gemini – Syakirah A. Razak, Singapore, 2020, 6 min



Find me – Biancoleone, Italia, 2018, 4 min

Indaco (Hype Zulu) – Davide Rosano, Italia, 2021, 3 min

Pyramid (ÆLESYA) – Jean Cristophe Garcia, Francia, 2021, 3 min

I TALK

Non  solo  cinema,  ma  occasioni  collettive  di  dibattito  e
scambio su tematiche legate al festival.

Tutti i giorni dalle 19:00 alle 20:00

lunedì 5

ore  18:30  Inaugurazione  #GRFF2022,  con  il  Sindaco  Arch.
Nazzareno Lucci

Inaugurazione edizione 2022 alla presenza delle Istituzioni
locali e del Direttore artistico.

ore  19:00  “Infinito  Restare”,  Radici  Edizioni,  con  Savino
Monterisi e Gianluca Salustri

Il senso della Restanza raccontato da chi attivamente cerca
nella narrazione dei propri luoghi la chiave di nuovi mondi
possibili.

martedì 6

Bizzarro Bazar, con Ivan Cenzi

Esploratore del perturbante, del macabro, dello strano e del
meraviglioso, creatore del blog Bizzarro Bazar.

mercoledì 7

Vuscichè, con Diana Eugeni Le Quesne

Vuscichè  rielabora  le  antiche  tradizioni  abruzzesi
riutilizzando vecchi scarti tessili, sapientemente lavorati da
artigiani locali, per trasformarli in capi unici di alta moda.



giovedì 8

Ludwig van Beethoven, con Luca Mascolo

Il rapporto con la disabilità e la malattia, l’isolamento e la
diversità, “lette” attraverso l’esperienza di Beethoven.

venerdì 9

Indi Mates, con Elena Rasia e Margherita Pisani

Indi Mates, che significa “compagni di indipendenza”, è il
nome  di  un  progetto  sociale  e  sperimentale  di  abitare
collaborativo.

sabato 10

“È  REALE?  Guida  empatica  del  cinedocumentarista”,  edizioni
Artdigiland, con Gianfranco Pannone e Silvia Tarquini

Un  percorso  unico  e  appassionante  nel  lavoro  del
“cinedocumentarista”,  un’indagine  sul  reale  attraverso  gli
occhi di un importante regista del nostro cinema.

domenica 11

Brave, con Giorgia Bonamoneta

Il  progetto  vuole  sdoganare  il  preconcetto  legato  alle
minoranze,  per  dare  voce  all’inclusività  e  alla
normalizzazione  di  tematiche  di  genere.

APPROVATO  PROGETTO  di
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completamento  casa  dello
studente
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Settembre 2022

Per l’ex sede dell’istituto autonomo case popolari tra 20
giorni aggiudicazione lavori

Chieti, 2 settembre 2022. È il presidente dell’Ater di Chieti,
Antonio Tavani, ad annunciare che con Disposizione n. 404 del
31 agosto 2022, del Direttore Generale Giuseppe D’Alessandro è
stato approvato il progetto Definitivo-Esecutivo dei lavori di
completamento della casa dello studente, lavori necessari per
l’agibilità e la funzionalità della Casa Dello Studente ”ex
sede dell’istituto autonomo case popolari”.

“L’istanza di fondi per il completamento dell’opera, rivolta
alla Regione Abruzzo, da parte di Ater Chieti ha consentito lo
stanziamento nel bilancio 2021 da  parte dell’Ente Regione di
400.000,00  euro  che  ha  impegnato  da  subito  l’Azienda
Territoriale di Edilizia Residenziale di Chieti, la quale ha
costituito  una  task  force  interna  per  effettuare  una
ricognizione  delle  problematiche  e  per  realizzare,  con  le
proprie risorse umane e con la struttura tecnica di missione,
un progetto esecutivo da appaltare.

L’obiettivo di rispettare un cronoprogramma atto a restituire
alla città di Chieti ed al territorio regionale tutto una
infrastruttura per lo sviluppo del bene comune – continua il
Presidente Tavani – è stato raggiunto. L’opera iniziata nel
1987, nel corso degli anni era stata destinata ad accogliere

https://www.abruzzopopolare.com/2022/09/02/approvato-progetto-di-completamento-casa-dello-studente/
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49 posti quasi interamente dedicati a studenti universitari
diversabili (con camere attrezzate e già arredate, bagni, tv,
tende, letti completi, in ogni piano una cucina retraibile,
camere  singole  e  doppie,  spazi  da  dedicare  a  palestra,
biblioteca e sala refezione)”.

Il Direttore Generale Giuseppe D’Alessandro ricordando che la
copertura finanziaria è garantita dal finanziamento assegnato,
di  cui  all’art.  n.  7  della  L.R.  n.  1/2021,  cosi  come
modificata dall’art. 4 della L.R. 18/2O21, a valere sui fondi
per  Edilizia  residenziale  pubblica  e  locale  e  piani  di
edilizia  economico-popolare  Casa  dello  Studente,  afferma
abbiamo  avviato  con  il  mandato  del  Consiglio  di
Amministrazione  e  l’approvazione  del  progetto  esecutivo  la
rimozione  dell’opera  “Casa  dello  Studente”  dall’elenco
nazionale delle incompiute quale obiettivo istituzionale ed
aziendale di Ater Chieti.

Il completamento della Casa dello Studente di Ater, situata
all’angolo  tra  via  Arenazze  e  via  Gran  Sasso  a  Chieti  –
conclude il Presidente Tavani – vuole rappresentare un segnale
di  attenzione  alla  città  di  Chieti  per  un  rilancio  degli
investimenti  in  infrastrutture  e  servizi  a  favore  della
collettività e del sistema dei servizi regionali che proprio
nella fase post Covid deve trovare energie per uno sviluppo
necessario finalizzato all’attrattività del territorio tramite
la qualità dell’abitare e dei servizi di prossimità offerti”.

IL  GIARDINO  al  Festival
Lanciano in Contemporanea
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Settembre 2022
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Lanciano,  2  settembre  2022.  Giovedì  8  settembre  alle  ore
21.00, presso Polo Museale S. Spirito è in programma la Prima
Nazionale dello spettacolo Il Giardino, testo di Zinnie Harris
diretto e interpretato da Sonia Barbadoro e Francesco Villano.

Una  cucina  fatiscente,  una  coppia  senza  figli,  una  città
americana  e  le  drammatiche  conseguenze  del  cambiamento
climatico sono gli elementi fondanti di questo testo breve di
Zinnie Harris, autrice tra le più prolifiche e apprezzate
della scena britannica contemporanea, pluripremiata per i suoi
rivoluzionari adattamenti di opere classiche.

I  dialoghi  asciutti,  le  pause,  i  rumori  che  trapelano
dall’esterno,  lasciano  spazio  all’immaginazione  e  regalano
all’ascolto  una  ricchezza  evocativa  che  cattura  e  lascia
storditi.

Sara Prandoni

PERDONANZA CELESTINIANA 2022.
Come ogni anno
scritto da Redazione Abruzzo Popolare | 12 Settembre 2022
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Il mio modesto contributo con la visita di Papa Francesco

L’Aquila,  2  Settembre  2022.  Anche  quest’anno  con  un  mio
articolo  ho  richiamato  il  Giubileo  celestiniano.  La  sua
diffusione  ha  raggiunto  oltre  300  testate  in  Italia  e
all’estero, con le quali sono in contatto e con molte delle
quali collaboro, e un centinaio di testate regionali online.

Al  momento  questa  è  la  Rassegna  stampa  finora  raccolta  –
mancano ancora riviste e i periodici -, relativa all’articolo.
In sintesi, l’articolo è stato pubblicato da:

3 agenzie internazionali,

7 testate all’estero (2 in USA, Argentina, Uruguay, Venezuela,
Spagna, 2 in Brasile),

42 testate in Italia.

A questo riscontro sulla stampa vanno inoltre aggiunte due
interviste che, annunciando la Perdonanza e la visita di Papa
Francesco, ho rilasciato il 23 luglio e il 27 agosto ad una
radio di New York con vasta diffusione negli Stati Uniti –
WRHU  Radio  Hofstra  University  –  nel  programma  “Sabato
italiano”,  condotto  da  Josephine  Maietta.  Si  aggiungerà
infine,  l’11  settembre  prossimo,  la  partecipazione  al
programma RAI “Cristianità”, condotto da Myriam Castelli, che
è trasmesso nelle Americhe, in Australia, Africa e Asia per le
comunità degli Italiani nel mondo, durante il quale commenterò
l’emozionante visita pastorale di Papa Francesco a L’Aquila,
il 28 agosto scorso, e gli straordinari esiti della presenza
del Santo Padre alla Perdonanza.



Goffredo Palmerini


